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 Obrigado, irmão. Podem se assentar. Certamente considero este 
um grande privilégio, nesta noite, estar aqui em Louisville, Mississippi. 
Temos aguardado ansiosamente por este momento, por um bom tempo, e 
imaginei que chegaria a Louisville. Estou justamente do outro lado do rio 
de Louisville, Kentucky, minha terra natal. É como estar de volta em casa, 
estar em Louisville. Agora, lá em cima, alguns deles chamam de “Luavul”, 
“Louis-ville” e “Lueyville”. E eu não sei como é aqui. Creio que a melhor 
maneira, como sempre chamei, era Louis-ville. Parece que L-o-u-i-s- seria 
Louis-ville. Mas, em casa, é “Luavul” e “Lueyville” e “Louis-ville”, então 
nós só escolhemos qual queremos usar. 

2 A coisa principal é que estamos reunidos no Nome do Senhor Jesus. 
Nós não nos reunimos aqui por nenhum outro propósito a não ser para servi-
Lo, e que Seu grande Nome possa ser mais honrado entre nós. Quando 
estivermos... Quando a reunião terminar, então poderia... É possível, como 
poderia ser agora. Sabemos que O honramos com todo o nosso coração. E 
agora venho aqui a convite dos ministros daqui, da localidade por aqui, e deste 
lugar. E não venho com algo diferente deles; é só o mesmo Evangelho. Eu 
creio, Jesus disse uma vez, que “O Reino dos Céus é semelhante a um homem 
que pegou uma rede e foi para o mar. E quando a lançou, recolheu todo o tipo 
de peixes.”1 Agora, isso é o que obtemos na rede do Evangelho. 

3 Quando um homem lança uma rede ao mar ou ao lago, mal sabe 
ele o que vai tirar dali. Porque, poderia pegar caranguejo. E poderia pegar 
um peixe carniceiro. Poderia pegar aranhas, uma cobra e tudo mais. Mas é 
nosso dever lançar a rede. Não é nosso dever julgar. E eu venho pegar minha 

1 Igualmente o reino dos céus é semelhante a uma rede lançada ao mar, e que apanha toda a 
qualidade de peixes. E, estando cheia, a puxam para a praia; e, assentando-se, apanham para 
os cestos os bons; os ruins, porém, lançam fora. Assim será na consumação dos séculos: virão 
os anjos, e separarão os maus de entre os justos, E lançá-los-ão na fornalha de fogo; ali haverá 
pranto e ranger de dentes. (Mateus 13:47-50)
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pescoço e com suas costas. Foi causado por um acidente automobilístico. Você 
foi atropelado por um automóvel e machucou o pescoço e as costas. Você crê 

143 E por aqui, alguém aqui quer crer? Ali está uma senhora olhando para 
mim, está muito nervosa, sentada bem ali olhando para mim. Esse é o seu 

vai curar vocês dois? Se creem, levantem as mãos, digam: “Eu aceito”. Então 
vocês podem ser curados, no Nome de Jesus Cristo.

aqui? Quantos crentes? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Coloquem as 
mãos uns sobre os outros, então. Coloquem as mãos uns sobre os outros. 
Coloquem as mãos uns sobre os outros, então.

145 Nosso Pai Celestial, no Nome de Jesus Cristo, que o diabo deixe esta 
audiência, e que ele seja lançado nas trevas exteriores.   



O CRISTO IDENTIFICADO DE TODAS AS ERAS 39

137 Venha, irmã. Olhe para cá. Sim, vejo você tentando se levantar, 
está inválida ao lado da cama. Você tem artrite. Você crê que Deus vai 
te curar? Siga adiante, creia e diga: “Jesus Cristo me cura”, e creia de 
todo o coração. Minha irmã, você crê que Deus pode curar esse diabetes 
e fazer você ficar boa também? Tudo bem. Siga seu caminho, dizendo: 
“Obrigado, Senhor Jesus”.

138 Venha, senhora. Ele (o diabo – Trad.) gostaria de fazer você crer que 
você vai perder o juízo. [A irmã grita: “Oh!” - Ed.] Ele está lhe dizendo isso, 
mas ele é um mentiroso. Você está livre agora. [“Ó Deus!”] Vá para casa e 
regozije-se, Jesus Cristo te liberta. [“Oh! Ó Jesus! Jesus! Jesus! Aleluia!”]

139 Você crê que Deus pode curar aquele problema estomacal, te deixar 
bem? Siga seu caminho, regozijando-se, dizendo: “Obrigado, Senhor 
Jesus”. Venha, senhora. Agora a mesma coisa. Não deixe que lhe digam 
isso. É um distúrbio nervoso. Você crê que Deus vai te curar, nesta noite? 
É sua única esperança de fazê-lo. Comece o seu caminho regozijando-se, 
feliz e sorrindo, e seja como era antes. Veem? Você crê de todo o coração? 
Quantos creem agora de todo o coração?, eu creio [A congregação diz: 
“Amém.” - Ed.] Eu creio que Jesus salva, e Seu Sangue te torna mais 
branco que a neve. Creia!

140 E vocês na audiência, vocês creem nisto? [A congregação diz: 
“Amém.” - Ed.] Orem agora, digam: “Senhor Jesus, o homem está longe 
de mim”. Alguns de vocês ali atrás em algum lugar, bem, orem e creiam. 
Este homem sentado bem aqui atrás, problema de vesícula biliar. Você crê 
que Deus vai curar a vesícula e te deixar bem? Você, tudo bem, sua fé, 
você tocou em Algo. Eu não o conheço, mas ele tocou em Algo. Veem? 
Aquela senhora se regozijando, perto de você ali. Você crê que Deus curará 
a artrite em você, senhora, e a deixará boa? Você crê? Tudo bem, você pode 
se levantar... Você pode ter a sua cura.

141 O que está sentado bem próximo a você tem problema nos olhos. Você 
crê que Deus vai curar esse problema nos olhos e te deixar bem? Tudo bem, 
se você crê, você também pode tê-lo. O que está sentado bem próximo a você 
tem problema com o lábio. Você crê que Deus vai curar esse tumor em seu 

Amém. Tenha fé em Deus! Não duvide. Somente crer! Tenha fé!

142 Uma senhora sentada aqui, olhando ali trás, tão honesta, sentada ali 
sofrendo com problemas cardíacos. Você crê que Deus curará o problema do 
coração e te deixará boa, senhora? Se você crê, você pode ter o que pede. 
Sim. Agora você que colocou o lenço no rosto, você tem problemas com seu 

CRENTES DA BÍBLIA2

rede, que o Senhor me deu, e juntá-la com a rede destes homens, de modo 
que nossas duas redes alcancem um pouco mais longe do que uma só rede. 
Então, eu juntarei minha rede com a de vocês, irmãos aqui. Todos vocês 
aqui, que pertencem a estas igrejas por aqui, eu juntarei minha rede com a 
de vocês, para lançar no mar aqui, e recolhê-la, e ver se o Senhor tem algum 
aqui embaixo que ainda não foi apanhado.  

4 E que o grande Evangelho de nosso Senhor Jesus Cristo seja tão 

aqueles que não foram apanhados, nesta era, que possam ser apanhados na rede 
do Evangelho para o uso do Mestre. Agora, não podemos fazê-lo sozinhos. 
Isso deve ser feito com cooperação e oração, e todos nós juntos, para nos 
fundirmos e unirmos nossos corações e orarmos. E agora temos desfrutado de 
um avivamento de uns quinze anos, que de acordo com a história é mais longo 
do que qualquer avivamento já tenha durado, até onde eu saiba. Normalmente, 
um avivamento dura cerca de três anos, depois se dissipa. Mas estou crendo 
que este é um dos últimos grandes avivamentos que o mundo receberá, e veio 

creio que a igreja agora está entrando em sua mornidão, como a Bíblia predisse. 
E estamos vendo a pesca da última parte, quando vemos coisas acontecendo 
como têm acontecido no mundo, nos últimos dias. 

5 Por exemplo, o grande terremoto no Alasca. Nunca houve um 
terremoto como esse, em todo o mundo. Vocês notaram? Foi na Sexta-feira 
Santa. Sabe, a última vez que o mundo foi abalado também foi na Sexta-
feira Santa, quando nosso Mestre morreu, e isso abalou o mundo inteiro. E 
lembrem-se, pode ser o sinal de Seu retorno. Ele disse que haveria terremotos 
em diversos lugares.2 Hoje temos outro na Califórnia, e estão aparecendo em 
todos os lugares, terremotos leves. Notamos que até o prédio do Capitólio3 se 
moveu de seu lugar e voltou. E aqui embaixo em Baton Rouge, Louisiana, 
há uma piscina ali, jorrando água com força, desde lá do Alasca. Na Suíça, 
Suécia, e por lá, edifícios e coisas, ao redor do mundo, tremeram. Creio que 
isso está tentando abrir nossos olhos, para vermos a hora em que estamos 
vivendo. Estou aqui em temor piedoso, que poderia ser mais breve do que 
pensamos, Sua aparição. E irmão e irmã, mesmo aos jovens, vamos colocar 
toda a sinceridade que pudermos. Este pode ser o último reavivamento que 
iremos assistir, e talvez não consigamos passar por este, até a Sua Vinda. 

2 Mateus 24:7
3 Capitólio é o prédio que abriga o Poder Legislativo dos Estados Unidos. Localizado na cidade 
de Washington, é coroado por uma cúpula branca, de onde se avista a cidade.
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6 Estou esperando por Ele hoje. Se Ele não estiver aqui hoje, estarei 
esperando por Ele amanhã, se eu estiver aqui. E tenho esperado por Ele 
assim, desde que ouvi sobre Seu retorno, e isso foi há trinta e três anos 
quando Lhe entreguei meu coração. Tenho estado atrás do púlpito por trinta 
e três anos, tentando proclamar as insondáveis    riquezas de Sua glória. E 
espero que Deus Se faça tão conhecido entre nós que cada incrédulo seja 

crentes, sejam levantados no Espírito. 

tempo, observando as ondas no Lago Michigan4, vendo, parado ali, depois 
de um grande reavivamento em Chicago. Eu vi as ondas, como vinham, em 
uma grande maré, simplesmente indo e vindo. Pensei, sabe, isso me lembra a 
canção: “Inundações de gozo em minha alma, como as ondas do mar rolam”. E 
essas ondas começam em algum lugar, no lago ou no oceano. E à medida que 

simplesmente para irem e virem novamente. 

8 E é assim que as ondas da glória de Deus fazem. Entram, assim como 
rolos, repetidamente, para trás e para trás, e para trás e para frente, as ondas do 
gozo de Deus rolam através de nossas almas. Eu me pergunto: “Para que serve 
isso? Qual a utilidade de agitar as águas para lá e para cá?” A natureza tem uma 
maneira de cuidar de si mesma. Assim como as pessoas, agora, quando você 
está em sua igreja com seu pastor, quando você está tendo uma lição de Escola 
Dominical ou algo em sua igreja. Talvez não haja nenhuma emoção ocorrendo, 
ou nada fora do comum. Mas, ainda assim, há tanto Deus em seu coração quanto 
há quando você está pulando ou gritando. Pensei: “Por que fazem isso?” Pela 
mesma razão que Deus tem um reavivamento, é a mesma razão por que Ele 
coloca um reavivamento no oceano, coloca um reavivamento no lago. E a água, 
agitando para lá e para cá, leva todo o lixo para fora, joga-o na margem.

9 E eu penso que é uma coisa boa, que tenhamos avivamentos, e tiremos 
todas as superstições de nós, e tudo do mundo, agitando-o e jogando-o na 

noite, é meio que... É a primeira vez que estou aqui, e contudo, não me sinto um 
estranho entre vocês. Não sou. Sou seu irmão. E eu, é claro, a novidade de nos 
conhecermos... Provavelmente, alguns de vocês, eu sei que nunca os vi. Talvez 
vocês nunca me tenham visto. E há sempre aquela pequena sensação de aperto 

4  Maior lago de água doce dos Estados Unidos, são 58 mil km² de água. É o quinto maior lago 
do mundo. Cobre boa parte da costa de Chicago.

CRENTES DA BÍBLIA38

com você e dito isso, você sabe o que está errado. Então você sabe que deve 
morrer logo se algo não for feito por você. Você tem um distúrbio feminino, 
está em suas partes íntimas, e é maligno. É um câncer. [“Sim. Sim.”] E você 
deve morrer logo se Deus não a ajudar. [“Mais um mês...”- Ed.] Isso mesmo. 
Você crê que Ele vai te curar? [“Sim, eu creio.”] Veja, irmã, essa é sua única 
esperança. Creia agora, de todo o coração, e viva para o Reino de Deus. Eu 
coloco minhas mãos sobre a pequena senhora, no Nome de Jesus Cristo, e 
condeno o diabo que está tirando sua vida. Que ele a deixe, e que esta moça 
viva, por amor ao Reino. Amém. Deus te abençoe, irmã. Creia agora de todo o 
coração. Creia de todo o coração.

tirar isso de você? Teve um sentimento muito estranho quando isso foi 
solucionado, não teve? [A irmã diz: “Sim.” - Ed.] Realmente, de fato isso a 

longe de você. Vá, creia. Deus te abençoe. Muito bem.

134 Olhe para mim, irmã. Você quer ir jantar e se sentir bem com isso 
de novo? Vá em frente. Essa úlcera a deixará e você ficará bem novamente. 
Muito bem.

135 Olhe para cá, senhora. Do que você tem medo? Você tem um 
distúrbio nervoso69. Está te incomodando há muito tempo. Você crê que Deus 
pode curar esse nervosismo e fazer... Noventa por cento desta audiência está 
sofrendo com a mesma coisa agora. E isso é certíssimo. Veem? Você sem 
querer, está sempre dizendo algo que aborrece alguém. Todos lhe dizem: 
“Supere-se, e creia nisso e naquilo”. Mas você tem que ter um ponto de 
partida. Você está nele agora. Creia, você crerá? A Palavra de Deus diz que 

livre disso. Muito bem. Deus te abençoe, irmã.

136 Crê que Deus pode curar o diabetes e te deixar bem? [O irmão diz: 
“Sim.”] E você? Continue andando, diga: “Obrigado, Senhor Jesus. Eu irei 
e crerei de todo o meu coração”. Nervosismo, um problema feminino, e 
você tem transtorno feminino. Você crê que Deus pode... E problemas de 
estômago também. Você crê que Deus pode te curar? Siga seu caminho, 
regozijando-se, dizendo: “Obrigado, Senhor”. Olhe para mim, senhor. 
Você é um homem muito forte, mas seus nervos estão muito fracos. Você 
crê que isso vai acabar nesta noite? Vá, receba-o no Nome do Senhor Jesus. 
Creia de todo o coração. Sim.

69 Um distúrbio nervoso é uma alteração do sistema nervoso que leva a pessoa à irritabilidade 

explosiva ou a um desânimo excessivo.
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em Suas vestes, e Ele disse: “Percebo que virtude...” E aquele era o Filho de 
Deus. E quanto mais eu, um pecador salvo... Veem? Vocês compreendem? 
[“Sim.”] Uh-huh. Agora, se o Senhor Jesus me revelar seus problemas, 
você... [“Obrigado, Jesus.”]

129 Bem, não tenha medo. Isso não vai te ferir. Você teve um sentimento 
muito estranho, você vê. Foi quando aquela Luz pousou sobre você. Agora, 
se foi isso, para que as pessoas saibam, levante a mão. Então você... Um 
sentimento muito dócil, muito bom, veem, veem, moveu-se sobre você. 
Assim, você não pode, de modo algum, esconder sua vida. Você está sofrendo 
com sinusite. E isso é certo. [A irmã diz: “Sim.” - Ed.] Tem alguém em seu 
coração, por quem você está orando. [“Sim.”] Certamente, esse é o seu marido. 
[“Sim.”] E aquele marido tem problema com os olhos, que foi causado por 
diabetes. E isso é certíssimo. Veem? Muito bem. Pois bem, agora creia de todo 
o coração, e vocês dois... Vocês creem? Sem dúvida. Então, de acordo com 
sua fé, seja feito para você, minha irmã. O Senhor te abençoe. Tenha fé. Não 
duvide. Creia com todo o coração.

130 Bem, somos desconhecidos também um do outro. Você crê nisso? 
Agora, estar na Presença de um homem não faria você se sentir assim. Vê? Você 
sabe que é algo além de mim. Eu sou tão... Assim como aquela escrivaninha 
ali, é apenas uma escrivaninha. E eu sou apenas um homem. Mas você crê 
que está em Sua Presença, não na minha; Sua Presença? [A irmã diz: “Sim.” - 
Ed.] Obrigado. Vê? Você realmente crê nisso também. E você deve crer nisto, 
porque eu vejo uma sombra, veja. Agora você deve crer.

131 Pois bem, você está sofrendo com problemas internos, órgãos 
internos. Você fez uma operação. Isso é certo. Foi operada, e não está bem. 
Ainda incomoda. Isso é certíssimo. Então você tem fortes dores de cabeça te 
incomodando. Agora você sabe que alguém tem que conhecer essas coisas, 
não é assim? Você crê agora que você pode receber isto? Você crê? Correto, vá 
e receba-o então, no Nome do Senhor Jesus. Amém. Todos agora orem. Você 
crê que Deus pode me revelar o que você está desejando? Você creria então, 
que aconteceria, aquele nódulo do seu lado despareceria? Correto, então vá e 
creia, e então isso se fará. 

132 Eu sei que você está fraca. Não quero segurá-la por mais do que o 
que posso para ajudar. Você crê que sou servo de Deus? [A irmã diz: “Sim.”- 
Ed.] Você crê. Sou um estranho para você. [“Sim.”] E não nos conhecemos. 
Se eu pudesse ajudá-la, com certeza o faria, senhora. Eu andaria, rastejaria, 
empurraria uma moeda com o nariz pelas ruas da cidade, para ajudá-la, porque 
você é jovem e está sob uma sombra. Percebo agora, depois de ter falado 
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que você... é difícil. E nós apenas... É assim, agora, em todos os lugares. Estou 
fazendo, começando minha oitava viagem ao redor do mundo. E eu encontro isso 
em todos os lugares, não importa onde você esteja. Mas quando você encontra 
o povo cristão, onde o Espírito Santo está, não importa qual nação, quão longe 
na selva, ou seja o que for, eles fazem o mesmo que você faz quando recebe o 
Espírito Santo. Eles fazem exatamente a mesma coisa. Têm a mesma liberdade. 
Eles creem da mesma maneira e agem da mesma maneira que qualquer cristão 
quando recebe Cristo. Mas, lá, você encontra esse aperto. 

10 E, eu penso que a primeira noite é um bom tempo para nos conhecermos 
melhor. E assim, agora, então, à medida que a reunião progride e segue, então nos 
familiarizaremos mais um com o outro do que somos agora. Mas, quanto mais 
rápido sairmos disso, bem, melhor estaremos. O Espírito Santo é tímido, muito, 
muito tímido. E onde há somente um incrédulo ou um cético ao redor, o Espírito 
Santo quase não pode operar. Lembre-se, Jesus conduziu um homem para fora 
da cidade, para curá-lo, certa vez, para afastá-lo da incredulidade.5 Ele veio à Sua 
Própria cidade, e a Bíblia diz: “E muitas maravilhas Ele não pôde fazer”.6 Não 
queremos pensar assim, mas a Bíblia diz que Ele não pôde fazê-lo. Veem? Ele não 
pode fazer nada contra a sua incredulidade. Você tem que crer.

11 Alguém me falou, muitas vezes, dizendo: “Irmão Branham, eu não 
me importo com o que venha acontecer; eu não creio.” Bem, não foi para essa 
pessoa. Não é para incrédulos. É somente para os crentes, aqueles que creem. 
“Todas as coisas são possíveis aos que creem.”7 Os incrédulos não recebem 
nada. E então eles não creem em nada, assim, pois, não recebem nada. Se 
apenas têm uma teologia fria, é isso que eles têm. Mas aqueles que creem em 
Deus, e creem que Jesus Cristo é tão real hoje como Ele sempre foi, é isso que 
eles recebem. “Seja-vos feito segundo a vossa fé.”8 E então aqui, eu pensei 
que daria, esta noite, o que tentamos fazer. Bem, eu presumo, sendo que isto 
é patrocinado pelos pentecostais, que a maioria aqui são pessoas pentecostais. 
E foi aí que eu decidi trabalhar com eles, embora nunca tenha me unido a 

5 A cura do cego de Betsaida: E chegou a Betsaida; e trouxeram-lhe um cego, e rogaram-lhe 
que o tocasse. E, tomando o cego pela mão, levou-o para fora da aldeia; e, cuspindo-lhe nos 
olhos, e impondo-lhe as mãos, perguntou-lhe se via alguma coisa. E, levantando ele os olhos, 
disse: Vejo os homens; pois os vejo como árvores que andam. Depois disto, tornou a pôr-lhe as 
mãos sobre os olhos, e o fez olhar para cima: e ele ficou restaurado, e viu a todos claramente. 
E mandou-o para sua casa, dizendo: Nem entres na aldeia, nem o digas a ninguém na aldeia. 
(Marcos 8:22-26)
6 Mateus 13:58
7 Marcos 9:23
8 Mateus 9:29
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favor disso. Eles podem ter o que quiserem. Mas você traça as linhas, veem, e 
Deus não gosta que se construam linhas em Sua Igreja. 

12 Isso me faz lembrar de um moço, uma vez, que tinha alguns patos, e 
ele cortou suas asas para que eles não pudessem voar para fora de um cercado. 
Ele tinha uns patos de um lado e patos do outro lado. A água começou a entrar. 

juntaram então. Veem? Isso é o que temos que fazer. Deixe as águas subirem, 
e então os patos se juntam, entenderam? E estamos todos na mesma água. 
Então, as barreiras denominacionais podem ser removidas, se deixarmos as 

para este lado; o outro, deste outro lado. E assim um companheiro, sobrevoando 
todas as manhãs, olhava para aquele milharal e dizia: “Não é um belo milharal 

outro lado da cerca, parecia um só campo. Então, espero que seja assim aqui, 
que sejamos um só grande milharal de coração para coração para o Reino de 
Deus.  Agora, nosso propósito…

13 Pois bem, muitas vezes, as pessoas dizem: “Irmão Branham, o 
curador Divino”. Não. Isso está errado. Há somente um curador, esse é 
Deus. Não há remédio que seja curador, nenhum médico que seja curador. 

então ele está lhe dizendo algo errado. Fui entrevistado nos Irmãos Mayo9, e 

propomos a ajudar a natureza. Há um curador, esse é Deus.” E como isso é 

pode curá-lo, porque ele não tem nada para curar. Teria que construir tecido. 
Um médico pode arrancar um dente ou cortar um apêndice, mas quem vai 
curar? Veja, a Bíblia não está errada. A Bíblia está certa em cada Palavra. “Eu 

sou o Senhor que sara todas as tuas enfermidades.”10 Todas! Nenhum outro! 
Nenhum fato. Ainda não encontraram nada que pudesse construir tecido. 
Encontram remédios que podem envenenar germes, até que o tecido se una. 

9 A Clínica Mayo (fundada pelos irmãos William e Charles) fica na cidade de Rochester 
no Estado de Minnesota. Também está presente na Flórida (Jacksonville) e no Estado 
do Arizona.  A clínica teve início após a passagem de um tornado que quase varreu a 
cidade. Sua logomarca, no formato que lembra um clip, tem um significado: cuidar do 
paciente, pesquisar e ensinar.
10 Salmo 103:3
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que lhe foi dito. O que quer que tenha sido, é verdade, não é? Aqui está outra 
coisa. Vejo uma garota. É uma garotinha pela qual você está orando, que tem 
algo em seu ouvido. É um ouvido que está produzindo líquido, não é mesmo? 

creia de todo o coração. Creia, irmã.

124 Agora vocês creem que Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente? 
[A congregação se regozija - Ed.] Se vocês somente crerem; tenham fé. 
Veem? Não duvidem. Vejam: “Ela discerne os pensamentos e intenções do 

coração”.67 Quantos sabem que a Palavra faz isso? [“Amém.”] A Bíblia; isso 
mostra que vocês têm lido a Bíblia. Assim, não importa onde você esteja, 
creia agora na unção.

125 Quantos viram aquela foto do Anjo do Senhor, que foi tirada aqui? Agora, 
essa mesma Luz está a menos de dois pés [sessenta centímetros - Trad.] de onde 
estou agora. Veja, está em outra dimensão que você não vê. Nós só vivemos em 
cinco; esta é outra. Assim sendo, sejam reverentes por um momento.

126 Bem, aqui está uma senhora. Eu não a conheço. Nunca a vi. Somos 
desconhecidos um do outro, suponho. [A irmã diz: “Sim.” - Ed.] E este é o 
nosso primeiro encontro, e apenas um homem e uma mulher. E se eu pudesse 
fazer qualquer coisa por você, certamente eu faria, mas eu sou apenas um 

denominacionais, estamos nos preparando para ir no Rapto. Somente tentando 
fazer com que as pessoas tenham fé, que creiam. Veem?

127 Exatamente como nas pirâmides, veja, aquela pedra angular68 que 
nunca foi colocada. Aparece na nota de um dólar. Veem? Agora, aquele 
ministério com a pedra angular. Onde esteve aqui embaixo na Luterana, 
Wesleyana, e lá embaixo, é simplesmente... Não é uma doutrina de 
pirâmide agora, veem. Estou só mostrando isso como uma ilustração. Essa 
pedra angular terá que ser tão perfeita como o restante delas, a ponto de 
se encaixar diretamente nela. O ministério de Cristo estará em Sua Igreja, 
exatamente como Ele em Espírito, quando Ele vier para levar a Igreja, para 
redimir a coisa toda, então subir.

128 Você crê nisso? [A irmã diz: “Sim, eu creio.” - Ed.] Eu só disse isso 
para descansar um pouco. Veem, as visões são árduas. Aquela mulher tocou 

67 Hebreus 4:12
68 Zacarias 4:7; Salmo 118:22; Mateus 21:42
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congregação? O que deveria fazer, quando vocês veem a Escritura bem 
aqui diante de vocês? [A congregação se regozija - Ed.]

120 Pois bem, agora tenho que falar com a mulher, porque tenho 
pregado. Somente falar com ela por um minuto, até que o Espírito Santo 
se mova, e então todos vocês comecem a crer. Bem, e nos veremos 
amanhã à noite. Veem, isso aqui, está em outro mundo, em outra 
dimensão, somente... Não se sabe o que está acontecendo. Você, que está 
no microfone, apenas mantenha-o forte.

121 Muito bem, só quero falar com você como nosso Senhor fez com a 
mulher no poço. Agora, eu sou um homem, e você é uma mulher, a primeira 
vez que nos encontramos na terra. E agora se… Ele lhe disse: “Eu quero um 
pouco d’água,” ou algo assim. Vocês se lembram da história? Vocês já leram 

coisa nesta noite, me revelar qual é o seu problema, ou o que você fez, ou para 
que você está aqui, ou algo assim, você saberia que isso tem que vir de algum 
poder sobrenatural. Você creria que é o que eu lhe mostrei que a Escritura 
diz que vai ser? Vemos os terremotos, vemos o mundo neste caos, vemos as 
denominações do jeito que estão, e é hora disso acontecer. Não é verdade? 

Deus. Não poderia ser eu como homem. Eu sou apenas seu irmão.

122 Bem, você é uma cristã. Não porque você está dizendo “louvado 
seja o Senhor”. Você poderia ser uma enganadora de pé ali, dizendo 
isso. Veem? Mas, se fosse, Ele saberia. Veem? Mas eu sinto seu espírito 
vibrando. É verdade. Você é uma cristã. Pois bem, se o Senhor Jesus me 
revelar o que há de errado com a mulher, quantos crerão agora de todo o 
coração? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Agora olhe para mim, irmã, 
só um momento. Aqui Isso vem. Veja, agora eu apenas... Tem que ser uma 
visão, veja você. Terá que ver Isso de alguma forma, porque... Sim, senhor. 
Agora aqui está. Louvado seja Deus! Eu tomo cada espírito, aqui embaixo 
agora, sob meu controle, no Nome de Jesus Cristo. Sejam reverentes. Olhe 
aqui só um momento, senhora. Olhe para mim. Agora é a hora do Senhor 
dizer algo ou fazer algo.

123 Se você está consciente, se você já viu a foto daquela Luz, Ela está 
entre mim e a mulher. E ela está aqui, está sofrendo com uma doença no 
sangue. É uma diabetes. Se estiver certo, levante a mão. Vê? Agora, e se... 
Alguém poderia dizer: “Você adivinhou isso”. Olhe aqui, jovenzinha. Bem, 

[A irmã diz: “Sim, senhor.” - Ed.] Você crê. Eu não posso curar. E não sei o 
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Mas é preciso Deus para curar. Deus é o único curador que existe. Portanto, 

Tem que ser ASSIM DIZ O SENHOR. 

14 Agora, nós de fato cremos que Deus pode fazer coisas que não estão 
escritas em Sua Palavra, porque Ele é Deus. Ele faz o que deseja. Mas, ainda 
assim, eu gosto de ver qualquer coisa, quando vem em uma linha de doutrina, 
proceder da Bíblia. Porque eu creio que a Bíblia é a revelação completa de 
Jesus Cristo. A Bíblia diz que é isso que Ela é. É a revelação de Jesus Cristo. 
E nada deve ser acrescentado a Ela, nem nada deve ser tirado Dela. Então, eu 

prometeu, isso é tudo que me interessa ver, de qualquer forma. Então eu sei 
que O verei. Agora, com isso não tentamos dizer que somos maiores em cura 
divina, porque a cura divina é algo menor. E você nunca poderia ser maior em 
algo menor. Mas cerca de oitenta e seis por cento, eu acho que é estimado, do 
ministério de Jesus, foi sobre cura divina. 

15 Como o Dr. Bosworth costumava dizer... Um dos meus associados que 
partiu para a Glória, faz poucos anos, cerca de... tinha uns oitenta e quatro anos. 
Ele dizia: “A cura divina é a isca que está no anzol. E você nunca mostra o anzol 
ao peixe. Você lhe mostra a isca, então ele morde a isca e pega o anzol.” Então, 
é isso que é. Queremos pegar os peixes para a glória do Senhor; pescá-los do 
mundo e trazê-los para o Reino de Deus. E assim, cura Divina, a coisa principal 
é a cura Divina da alma. O Corpo de Cristo precisa de cura mais do que qualquer 
coisa que eu conheça, é o Corpo de Cristo. Tem sido tão dividido pela teologia 
dos homens e diferenças denominacionais, até se tornar um Corpo enfermo. E 

fará uma grande coisa para a cura de Sua parte do Corpo que está aqui. 

16 Cremos que há uma Igreja, e nunca nos unimos a Ela. Na próxima 
segunda-feira, farei cinquenta e cinco anos, e a família Branham nunca me pediu 
para me juntar a sua família. Eu nasci um Branham. É como eu sou. Agora, é 
assim que somos cristãos. Nascemos cristãos. E não se une a isso. Nasce-se 
nisso. Então você toma o caráter de Cristo. Assim, encontramos também que, 
nisto, muitas pessoas aqui na América, especialmente, têm sido ensinadas. Nós 
temos o sistema, ou, o Senhor ordenou, então é bom, impor as mãos sobre os 
enfermos e orar por eles. Essa foi a última comissão para a igreja. Isso é muito 
bom. E tem sido realizado através das eras. Toda vez que um reavivamento 
irrompeu em qualquer era, houve cura Divina e o sobrenatural de Deus. 

17 E agora encontramos, nesta era, e minha tentativa, o que estou tentando 
alcançar é isso. Tem havido tanto nestes últimos dias, de pessoas que pregam 



O CRISTO IDENTIFICADO DE TODAS AS ERAS 7

a cura Divina, têm colocado tanta glória própria nisso, que dá um gosto ruim 
diante do público. Tem sido: “Bendito seja o Senhor! O irmão Fulano de Tal 
impôs as mãos sobre mim e, louvado seja o Senhor, fui curado”. Agora, se eu 
pudesse omitir isso! Se alguém pudesse dizer: “O Senhor Jesus me curou”, 
quão melhor isso seria, vejam vocês. 

18 Então, com o pequeno ministério que o Senhor me deu, eu tenho 
tentado trazê-Lo à presença de vocês, para que vocês coloquem suas mãos 
sobre Ele, seu Sacrifício, e sejam curados. Não é tanto a imposição de mãos, 
o que fazemos, todos nós. Oramos e impomos as mãos sobre os enfermos. 
Nós não curamos as pessoas. Eles já estão curados. Cada pessoa já está 
curada. Quantos creem nisso? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Agora, 
vamos ver como nossa congregação tem sido ensinada. Há dois terços deles 
que creem nisso, de qualquer maneira. Agora, que “Ele foi ferido por nossas 

transgressões; pelas suas pisaduras fomos sarados”.11 Cada atributo pelo qual 
Ele morreu, no Calvário, é nosso a partir daquele momento, cada coisa pela 
qual Ele morreu. “Ele foi ferido por nossas transgressões; moídos por nossa 

iniquidade; o castigo que nos traz a paz estava sobre Ele; pelas suas pisaduras 

fomos sarados”. Fomos sarados, tempo passado. 

19 Cada pecador está salvo. Desde o dia em que Jesus morreu na cruz, 
Ele perdoou todos os pecados do homem. Agora, Deus é um grande... como 
um grande Ser. “No princípio Deus...” Veem? Nós... Ele nem mesmo era Deus, 
para começar, pois “deus” é “objeto de adoração”.12 E Ele era chamado... Não 
havia nada para adorar. Ele era o autoexistente Elohim, e não havia nada para 
adorá-Lo. Quando Ele criou os Anjos, então houve algo para adorá-Lo. Mas 
neste grande Deus, Elohim, havia atributos. Havia atributo ali para ser Deus; 
atributo para ser Pai; atributo para ser Filho; atributo para ser Salvador; atributo 
para ser curador. Todos esses atributos estavam em Deus. E se você alguma 
vez teve Vida Eterna, você estava nos atributos de Deus, porque você tem Vida 

onde começou”. Correto. Você estava no pensamento de Deus. 

20 Talvez ele tenha que unir isso com aquilo, e aqui e aqui. Como um 

tom certo. O moldador sabe como colocá-lo. Se não, ele não obtém o sonido 
certo. E Deus sabe exatamente onde é o seu lugar, e em qual era você viveria. E, 

11 Isaías 53:5
12 Aqui, o irmão Branham faz referência à palavra ‘deus’, grafada assim com inicial minúscula, 
e sua definição segundo o dicionário.
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115 Assim sendo, você tem que sair do caminho. Não importa o que 
Deus faça aqui, Ele tem que fazer isso em você também. Não importa o 

muitas 

obras poderosas Ele não pôde fazer”.65

116 Bem, creio que vi alguém, um garotinho, pareceu, sentado aqui em 
uma cadeira de rodas ou algo assim. Pensei ter visto um homem lá atrás. Não 
importa o que seja, onde você esteja, agora somente creia. Aqui está uma 
pequena mulher que tem que sentar curvada. Pois bem, lembrem-se, eu não 
posso curar ninguém. Não existe tal coisa como algum homem que cura. É 
Deus. Quantos entendem isso agora? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] A 
cura já foi comprada. É para fazer você crer que Sua Presença está aqui para 
cumprir Sua Palavra. Agora, se eu lhes falei Sua Palavra, que Ele prometeu 

117 Bem, aqui está uma mulher de pé, uma pequena senhora. Ela é muito 
mais nova do que eu. E aqui está um quadro de São João 4, um homem e 
uma mulher se encontram pela primeira vez. Somos estranhos, suponho, 
mocinha, (somos?) um para o outro. [A irmã diz: “Sim, senhor.”- Ed.] Somos. 
Agora eu quero que a audiência olhe. Eu não a conheço. Nunca a vi. Vocês a 
ouviram dizer isso. Eu não a conheço. Ela não me conhece. Aqui estamos nós. 

doméstico. Pode ser para outra pessoa. Eu não tenho a menor ideia. Não 
conheço a mulher, nunca a vi.

118 Mas se Cristo estivesse de pé aqui, com este terno, que Ele me deu, e 
se disser que ela está enferma, e se ela indagar: “Senhor, Tu me curarás?” Ora, 
Ele responderia também, que Ele não pode fazer mais nada, e lhe diria que 
Ele já fez isso. [A irmã diz: “Louvado seja Deus!”] Quantos creem nisso? [A 
congregação diz: “Amém.” - Ed.] Veem? Ele não podia fazer... Mas Ele pôde 

119 Primeiro, era Deus na Coluna de Fogo, Deus sobre nós; então Deus 
conosco, em Cristo; agora Deus em nós, veem, filhos de Deus, na adoção 
que Cristo veio fazer, para redimir os atributos de Deus como Ele fez no 
princípio.66 E assim, se Sua Palavra habita aqui dentro, e eu falei a Verdade, 
e é isso, e a Palavra está aqui dentro, em meu coração, então Deus Se 
identificará como sendo a Verdade. Então, o que isso deveria fazer a esta 

65 Mateus 13:5
66 Efésios 4:6
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[A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Veem? Bem, se Ele é o mesmo ontem, 
hoje e eternamente, como Ele agiria hoje? Da mesma forma como Ele agiu 
ontem. Isso está certo? [“Amém.”]

110 Pois bem, você não tem que estar aqui em cima. Somente creia e 
diga: “Agora, Senhor, eu... é tudo estranho, mas o homem diz isto da Bíblia. 
” Parecia estranho em todas as eras. Mas examine-o, e veja se as Escrituras... 
Jesus disse: “ ”.64 Veem? 
Assim sendo, examine as Escrituras. Isso é verdade. Estamos nos últimos 
dias. Toda a natureza está provando que são os últimos dias. A igreja em 
sua aglomeração, todos vocês irão para a grande matança ecumênica muito 

exatamente como diz a Bíblia, recebendo a marca da besta e não o sabem. 
Veem? Oh, chegaremos a isso mais tarde.

111 Observem agora, enquanto Ele está presente, se pudermos entrar em 
Sua Presença aqui. Você aí sem um cartão de oração, toque em Seu manto. Ele 
é o Sumo Sacerdote. Como você faz isso? Com sua fé? Toque em Suas vestes 
e veja se Ele não se vira e faz a mesma coisa que fez lá. A Bíblia diz: “Ele é 

o mesmo ontem, hoje e eternamente”. Isso é muito convincente. Vocês creem 
nisso? [A congregação diz: “Amém.”- Ed.] Muito bem.

112 Assim, todos, ninguém se mova agora. Sejam realmente reverentes. Veja, 
você deve respeitar o Espírito Santo. Respeito! A única maneira de você obter 
alguma coisa de Deus é respeitar Sua Mensagem. Respeite-A. Agora ouça.

113 Vamos tomar, todos vocês metodistas, batistas, pentecostais e 
católicos, e todos, tomem sua religião, sua denominação, e coloquem aqui de 
lado, por alguns minutos, e digam: “Se Ele é a Palavra, a Palavra discerne os 
pensamentos que estão no coração. Esse foi o Messias ontem; é Ele hoje. Tem 
que ser. E Ele prometeu isso hoje, agora”.

114 Pois bem, aqui está uma pequena senhora de pé aqui. Agora ninguém 

dom... Assim, um dom não é algo que se pega como um machado de corte, 
e vai picando e cortando. Isso é errado. Um dom é saber sair do caminho. 

maneira que Ele quer. Um dom é sair do caminho. Veem? Não é algo que 
você coloca na mão, e vai esfaquear e furar; isso não é Deus. Veem? O que 
fazemos é apenas sair do caminho, então o Espírito Santo vem e começa a 
usá-lo da maneira que Ele quiser.

64 João 5:39
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começou, ou nunca pode terminar”. Então, quem quer que você fosse, veja, você 
era, você sempre foi. Você era o atributo de Deus sendo revelado, uma Palavra. 
“No princípio era a Palavra.”13 E a palavra é um pensamento manifestado. Você 
pensa e depois fala. Como se eu dissesse: “A luz”. Eu tive que pensar em “luz” 
antes de dizer “luz”. “Microfone”, tenho que pensar em “microfone”, para dizer 
“um microfone”. E nós somos os atributos de Deus revelados.

21 E constato... encontro duas classes de pessoas à medida que se vai 
avançando. Uma delas são os fundamentalistas, e a outra são os pentecostais. 
Pois bem, os pentecostais têm algo, mas não sabem quem são. E os 
fundamentalistas sabem alguma coisa, mas estão totalmente alheios a isso. 
Então agora, é como um homem que tem dinheiro no Banco e não pode emitir 
um cheque. O outro pode emitir um cheque, mas não tem dinheiro no Banco. 
Se você pudesse juntar essa coisa, seria algo grande. 

22 Mas agora, diante disso, a forma como tentamos conduzir a reunião é 
para você, você como indivíduo, por sua necessidade em Cristo. Salvação, cura 
divina, ou o que quer que você precise, é por fé, saber que você está na Presença 
de Cristo, e pela fé você alcança e o obtém. Porque essa é a única maneira de 
você conseguir.  Pela fé somos salvos. Pela fé somos curados. Veem? Nada que 
Deus tenha que descer e fazer novamente; Ele já o fez. Então, veja, a coisa toda 
é Deus se tornando tangível. Que, no grande Dia que está por vir, quando Cristo 
se assentar no trono de Davi e reinar no Milênio, é Deus tangível, na terra. Ele 
agora está em vocês. Vocês são Seus atributos. Se você tem Vida Eterna, sua vida 
sempre foi. E você era o pensamento de Deus: a cor do cabelo, o que quer que 
você seja, você era o pensamento de Deus, e você foi materializado. 

23 E isso é o que Deus era quando Ele se materializou em Cristo; Deus 
revelado, manifestado em carne, em Cristo. Ele se tornou material; Deus que 
podíamos tocar. Primeira Timóteo 3:16: “Sem dúvida, grande é o mistério 

da piedade: Deus se manifestou em carne”.14 Veem? Veem? Era Deus sendo 
manifestado, chegando. Agora, aqui estamos, nesta forma, todavia somos 

“Ele terá cabelos escuros, olhos azuis e assim por diante. Ele será isso, aquilo 
ou aquilo outro.” A foto é tirada, na idade de uns vinte, vinte e dois anos. Então 
a morte se instala, você começa a morrer. Não importa o quanto você coma, 
quão bem você alimente seu corpo, para formar células sanguíneas, você está 
morrendo. E não há um cientista no mundo que possa explicar isso. 

13 João 1:1
14 E, sem dúvida alguma, grande é o mistério da piedade: Deus se manifestou em carne, foi 
justificado no Espírito, visto dos anjos, pregado aos gentios, crido no mundo, recebido acima 
na glória. (1 Timóteo 3:16)
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24 Você despeja água de um jarro em um copo, ela vai até a metade; 
então você continua despejando, ela desce. O que você acha disso? A comida 
que você come produz células sanguíneas. As células sanguíneas constroem 
seu corpo. Cada vez que come, você renova sua vida. Quando você tinha um 
ano de idade, e foi crescendo, até chegar a uns vinte e dois. E então, agora, 
você está comendo a mesma comida. Eu estou comendo a mesma comida que 
comia aos dezesseis anos. Aos dezesseis anos, toda vez que comia, construía 
músculos grandes e fortes. Cheguei a minha maturidade plena. E então, depois 
de plenamente maduro, estou comendo a mesma comida, e melhor, e mais, 

renovo minha vida, então eu não teria que morrer. Veem? 

25 Mas Deus fez um compromisso, e o homem tem que morrer e enfrentar 
o Juízo. E vocês vão cumprir esse compromisso, amigos. Lembrem-se disso. E 
enquanto estamos aqui, nesta noite, queremos nos lembrar dessas coisas, que temos 
que cumprir esse compromisso. Pode haver muitos dos quais você vai se levantar 
e se afastar, mas este é um que temos certeza que cada um há de cumprir. E agora, 
nisso está o compromisso que Deus fez com o homem. Este corpo deve... porque 
ele ainda é negativo, está sujeito à morte. Então, ele recebe o Espírito Eterno, Seu 
atributo revelado nesse corpo, então, como qualquer foto em sua forma negativa, 
vai para a câmara escura.15 Aí é revelado. Sai como uma foto perfeita. E vamos 
para a câmara escura, mas para sair depois que o negativo tiver se tornado uma foto 
perfeita, na imagem de Cristo. Entramos na tumba escura, na câmara escura para 
revelar. É preciso a morte para revelar. Assim como você mesmo precisa da morte, 
para revelar a foto da imagem de Cristo, a vida de Cristo em você. 

26 Você tem que jogar fora o que é propriamente seu, para que Cristo 
possa entrar. Você tem que morrer para si mesmo. Assim, seu ser físico morre, 
para ser formado e moldado à imagem Dele. Mas ainda existe aquele atributo 
que não pode ser destruído. Nunca pode ser destruído. É Deus, no princípio. É 
Deus sobre nós, Deus conosco, Deus em nós. E são todos os atributos de Deus: 

27 Agora, vamos orar. Querido Pai Celestial, rogamos nesta noite que 
Tu nos abençoes e recebas glória de nosso ajuntamento. Dedicamos este 
edifício e os terrenos, colocando-nos sobre ele e entregando-o a Ti, como uma 
oferta, Senhor, para honra de Teu Nome. Conceda-o, Senhor. Abençoe tudo o 
que fazemos. Que seja para honrar a Jesus Cristo, e para trazê-Lo como uma 
realidade viva entre o povo.

15 Aqui o irmão Branham faz referência ao antigo processo de revelação de fotografias, em 
que o negativo era levado a uma câmara escura para revelar as imagens.
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105 Aquela mulher, enquanto estava passando por aqui, ela não podia 
chegar até Ele. Todos estavam colocando seus braços ao redor Dele, todos. 

Cremos que há de vir um profeta, mas eu não Te conheço. Vê, não tenho 
certeza. Serei expulso da minha igreja se eu crer Nele”. Veem? E, vocês 
sabem, é a mesma velha história. Então essa pequena mulher creu. Então ela 
passou e disse: “ ”62. 
Então ela O tocou.

106 Pois bem, se alguém já viu o manto palestino, você tem uma 
vestimenta por baixo, e então a vestimenta externa é solta. Agora, se alguma 
mulher tocasse o casaco de um de vocês homens, somente na orla de seu 
casaco, assim, e fosse embora, você nunca o saberia em uma multidão como 
aquela. Que tal aquela grande vestimenta que estava à Sua volta distante 
Dele? E ela estava de joelhos e apenas tocou em Suas vestes e voltou. Jesus 
parou. Ele interrogou: “Quem me tocou?”

107 E vejam o que Pedro disse, agora, com as chaves do Reino. Em 
outros termos, vamos colocar isso na linguagem de hoje: “Bem, Senhor, 

pensar que és louco, há algo errado. Todos tocaram em Ti”. Todos disseram: 
“Olá, Rabi! Diga, és o curador Divino? Dizes que sim. Tu dizes... Espere, 
eu tenho um cemitério cheio de pessoas aqui, se quiseres levantar um para 

contra, exatamente como é em cada multidão, veem; e debochando, e alguns 
crendo Nele. E Pedro disse: “Ora, todos estão tocando em Ti! Por que dirias 
uma coisa dessas?” Ele respondeu: “
saiu de Mim”, isto é, força.

108 Vejam, Ele olhou ao redor na audiência e encontrou a pequena mulher. 
Ela não conseguia esconder. Veem? Ela tinha aquela Semente ali dentro. Ó 
Deus, dá-nos essa Semente! É disso que precisamos agora. Ele a encontrou e 

Tua fé te curou”.

109 Veja, você diz: “Ah, se Ele estivesse aqui esta noite, eu faria a mesma 
coisa”. Se Ele descesse neste edifício, esta noite, você crê que se O tocasse, 
você seria curado? Bem, deixe-me lhe dizer. No livro de Hebreus, capítulo 3, 
diz que: “Ele é agora mesmo um Sumo Sacerdote que pode ser tocado pelo 

sentimento de nossas enfermidades”.63 Quantos creem que isso é a Verdade? 

62 Marcos 5:25 em diante
63 Hebreus 4:15 versão Rei Tiago em inglês.
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99 Número dois, você levantaria a mão? Número dois, cartão de oração 
A, número dois, levante a mão. Você viria, senhora? Agora, se houver alguém 
aleijado e não puder se levantar, os porteiros o carregarão. Número dois. Três, 
levante a mão. Vai ganhar tempo, bem rápido, se você chamar... Número três, 
você levantaria a mão? Bem aqui, senhora. Número quatro, levante a mão, 
número quatro. Número quatro, venha. Tudo bem. Número cinco, cartão de 
oração número cinco. Bem aqui, senhora. Número seis.

100 Como? Ela pode andar? Está bem. Isso é... Ou, leve-a para uma 
cadeira ali embaixo. A senhora está doente, eu acho, ou talvez seu marido, 
seja quem for que estiver sentado ali com ela. Ou é uma... Leve uma cadeira 
para ela, ela está... Tudo bem.

101 Número sete. Número oito. Número nove, nove. Eu... Sim, aqui, 
nove, nove. Dez, número dez, cartão de oração dez? Onze, doze, treze, 
quatorze. Desça até a outra extremidade ali embaixo, o catorze. Quinze. 

vocês segure seu cartão por um minuto.

102 Agora, quantos nesta congregação estão enfermos e não têm cartão 
de oração? Levantem as mãos assim. Muito bem. Não importa onde você 
esteja. Muito bem. Assim, sejam reverentes. Bem, olhem, enquanto eles estão 

Vocês devem ouvir o que estou lhes dizendo. Veem? Observem.

103 Certa vez havia uma mulher, Jesus estava passando pelo país e 
atravessou o mar, e Ele entrou em um lugar e havia uma mulher que tinha 

debochando Dele, é claro. E havia um grupo lá fora que cria Nele. E Ele estava 
passando pela multidão. E a mulher disse em seu coração...

104 Muito bem, ouçam atentamente agora. Vocês estão ouvindo? 
Digam: “Amém”. [A congregação diz: “Amém.” - Ed.] Certo. Essa, 
agora, a mulher... Veja, qualquer coisa distrai do que se está fazendo, 
veem. Cada pessoa é um... eu não estou tratando com vocês como um 
corpo. Estou tratando com vocês como um espírito, uma alma. Veem? E 
esse movimento, você tem sua mente indo para outro lugar, veja, estou 
tentando segurar isso. Observe agora, havia um homem que olhava para 
Paulo, crendo sinceramente; Paulo disse: “Vejo que você tem fé para ser 

curado”.61 Veem? Agora observem.

61 Atos 14:9
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28 E quando os cultos terminarem, e sairmos destas reuniões e formos 
para nossas casas, que digamos como aqueles que há mil e novecentos anos, 
naquela última Páscoa, enquanto vinham de Emaús, quando Ele apareceu 

Senhor ressurreto, porque Ele ainda estava se dando a conhecer nas mesmas 

eles O reconheceram. Deus, que possamos dizer nesta noite, depois de mil e 
novecentos anos, quando estamos em nosso caminho de volta para casa, nesta 
noite, possamos dizer: “Nossos corações não ardiam dentro de nós quando 

Ele falava conosco ao longo do caminho?”16

noite, entre nós, Senhor, como o Senhor ressurreto, pronto para retornar por 
Sua Igreja. Pedimos isto em Nome de Jesus. Amém. 

29 Todas as noites, para manter as coisas em ordem, viemos para receber 

noite, cerca de uma hora antes do início dos cultos. E eles trazem pequenos 
cartões que têm números. Este moço vai pegar esses cartões e misturá-los, bem 
ali, diante de vocês. Veem? Então, isso, e depois te dar um cartão, o que você 
quiser. Quando eu venho à noite, cada noite... Isso dá ao recém-chegado, cada 
dia, a oportunidade de obter um cartão de oração. Então, cada noite, não serão 
muitos que subirão à plataforma de cada vez, mas eu trarei uns tantos para 
receberem oração. Poderiam vir, começar de um ali... é quatro, o que mostra que 
o rapaz que distribui os cartões não pode lhe garantir nada, ou lhe vender um 

mesma chance, porque os cartões são misturados diante da audiência. 

30 Outra coisa é, que eu possa começar de qualquer ponto. Eu poderia 
começar de cinquenta, pegar de trinta para trás, seguir adiante, ou de... Então, 

diante, para obter um número. E às vezes tomar um garotinho, e julgar mais ou 
menos sua idade, ou algum homem ou mulher, ou algo assim, vocês sabem, ou 
simplesmente o que vier à minha mente. Portanto, ninguém sabe onde começa 

todos juntos, oramos por cada pessoa que tem um cartão. Então nós... Apenas 
segure seu cartão. Agora, muitas vezes, nas reuniões, as pessoas nem chegam 
à plataforma. Se alguém está aqui, que já esteve na reunião antes; há dez lá 
curados quando um é curado na plataforma. É preciso fé. Não importa onde 
esteja, você tem que encontrar essa fé. Isso é tudo. E a fé não é um mito, algo 
que se imagina. É algo que você sabe. Isso mesmo.

16 Lucas 24:32
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31 E assim, vou lhes perguntar, agora, enquanto nos colocamos de pé 
para a leitura das Escrituras, nesta noite. Vamos ler do Livro de Hebreus, 
nesta noite, e agora quando nos colocamos de pé para ler a Palavra. Nós nos 

de pé em honra a todos os nossos símbolos nacionais, e assim por diante, 

Hebreus, capítulo 13, versículos de 1 a 8.  

Permaneça o amor fraternal.

Não vos esqueçais da hospitalidade, porque por ela 

alguns, não o sabendo, hospedaram anjos.

Lembrai-vos dos presos, como se estivésseis presos com 

eles, e dos maltratados, como sendo-o vós mesmos também 

no corpo.

Venerado seja entre todos o matrimônio e o leito sem 

mácula; porém, aos que se dão à prostituição, e aos 

adúlteros, Deus os julgará.

Sejam vossos costumes sem avareza, contentando-vos com 

o que tendes; porque ele disse: Não te deixarei, nem te 

desampararei.

Lembrai-vos dos vossos pastores, que vos falaram a 

palavra de Deus, a fé dos quais imitai, atentando para a 

sua maneira de viver.

Jesus Cristo é o mesmo, ontem, e hoje, e eternamente.

32 Inclinemos as cabeças. Senhor Jesus, faça disto uma realidade para nós, 
esta noite. Não apenas a leitura de uma Palavra, mas que a Palavra se torne carne 
entre nós. Pois pedimos em Nome de Jesus. Amém. Podem se assentar. 

33 Enquanto falamos apenas por alguns momentos, e cada noite vamos tentar 
sair às nove e meia, se possível. Quero agradecer aos meus patrocinadores, mais uma 
vez, e às pessoas que nos deixaram ter o lugar aqui, o terreno, a área de exposição de 
mercadorias, ou o que quer que seja. Estamos muito agradecidos. Pois bem, vocês 
são um bom grupo para o qual falar, e eu poderia falar por um longo tempo, mas não 
quero cansá-los. Cada noite, cerca de trinta minutos; esta noite será um pouco mais 
longa por ser a primeira noite. Eu quero falar sobre o tema nesta noite de: O Cristo 

“Ele é o mesmo ontem, hoje e 

eternamente”, e a identidade de Cristo em todas as eras.

CRENTES DA BÍBLIA30

Não é hora de Deus voltar em carne humana? “
do que uma espada de dois gumes, e apta para discernir os pensamentos e 

intenções do coração”59, para aparecer em cena, para fazer Jesus Cristo o 
mesmo ontem, hoje e sempre! É uma Palavra prometida que foi designada 
para este dia. Estamos vivendo neste dia, e Deus está aqui conosco, para 
manifestar e tornar isso realidade. Vamos inclinar as cabeças.

95 Pai Celestial, Tu disseste: “Haverá Luz ao entardecer”. Nós Te 
vemos, Senhor, por todos os sinais; nações estão se rompendo; Israel 
está em sua terra natal; terremotos em diversos lugares; os corações 
dos homens estão desfalecendo; mentes pervertidas; réprobos quanto à 
Verdade. “Como Janes e Jambres resistiram a Moisés,”60 Tu disseste: 
“homens de mentes reprovadas, entregues às ilusões, para crerem na 
mentira e serem condenados por ela”. Mas Tu prometeste, naquele dia, 
que Te farias conhecido, o Filho do homem seria revelado, Jesus Cristo 
o mesmo ontem, hoje e eternamente, por Sua mesma característica que O 
identificou em todas as eras.

96 Que Ele, hoje à noite, Senhor Deus, grande Jeová, Elohim, possa 
descer em Teu povo, nesta noite, Senhor. Desça e revela-Te, para que os 
crentes creiam. Que as pessoas possam entender e saber que Tu ainda 
permaneces Deus, e Tu és o mesmo ontem, hoje e eternamente. E então, 
Senhor, aqueles que são ordenados para a cura, e os que são ordenados para 
a Vida Eterna, alcancem e segurem, Senhor, pois este é o tempo da visitação. 
Que não passe em vão. Eu peço em Nome de Jesus Cristo. Amém.

97 Quantos creem que esta é a verdade, este é o Evangelho? [A 
congregação diz: “Amém.”- Ed.] Agora estamos vivendo naquele dia? Essa é 

98 Pois bem, se me derem toda a atenção. Vou me atrasar um pouco, 
eu lhes disse nesta noite, talvez quinze minutos. Nós distribuímos cartões 
de oração...Os cartões A, letra A. Tudo bem, vamos começar bem rápido. 
A, número um. Vou chamar apenas um de cada vez, então vocês podem 

número um, levante a mão. Agora, se você não pode se levantar, alguns deles 
virão buscá-lo. A, número um, tudo bem. Agora, venha à medida que você é 
chamado, o seu número. Muito bem, A, número um. Tudo bem.

59 Hebreus 4:12
60 2 Timóteo 3:8
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nunca... Agora, Ló era um tipo da igreja natural, lá em Sodoma, a organização. 
E eles têm um mensageiro ali embaixo. Dois mensageiros desceram ali, um 
moderno Billy Graham e Oral Roberts. E sabem o quê? Nunca houve um 
tempo, na história da igreja, em que um homem foi enviado universalmente à 
igreja, com seu nome terminando com h-a-m, até este tempo. Billy G-r-a-h-
a-m, seis letras. A-b-r-a-h-a-m são sete letras. Mas Billy G-r-a-h-a-m está bem 
ali em Sodoma, golpeando e chamando-os.

90 Mas lembrem-se, havia Um para a igreja espiritual, que estava fora, 
Abraão, o chamado.57 Observe que tipo de sinal Ele deu. Ele não pregou muito 
o Evangelho, na verdade; somente lhes disse quais eram as promessas… E 
Ele interrogou: “ ” Agora, lembrem-se, ela era Sarai no dia 
anterior, e ele era Abrão no dia anterior. Assim, Ele disse: “Abraão, A-b-r-a-h-
a-m, onde está S-a-r-a?” não S-a-r-a-i. “Onde está Sara, ‘princesa’, tua esposa, 
pai das nações?” Respondeu: “Ela está na tenda, atrás de Ti”. E Ele declarou: 
“Eu vou te visitar de acordo com o tempo da vida”.

91 Um Homem que come a carne de um novilho, bebe o leite da vaca, e 
come bolos de milho, tomando leite. Um Homem com poeira em Suas roupas, 
e sentado ali com Suas costas viradas para a tenda. Interrogou: “
Sara tua mulher?” Respondeu: “Ela está na tenda, atrás de Ti”.

92 E Sara argumentou: “Eu, uma mulher velha como sou, com cem anos 

de idade, como marido e mulher cessou faz muito... terei deleite com meu 

senhor, e ele também já velho?” A Bíblia diz “adiantados em idade”58, foram 
anos e anos. Ela havia passado pela menopausa fazia quarenta e cinco anos, ou 
mais do que isso, talvez cinquenta e cinco anos depois da menopausa. “E eu, 

ter deleite com meu marido, como uma jovem?” Ela riu encobertamente, vocês 
sabem. E isso, o que aquele Homem, aquele Homem naquela carne humana, 
disse: “Por que Sara riu?” O que aconteceu? Abraão chamou aquele Homem, 
“Elohim”, Deus Todo-Poderoso representado em um ser humano.

93 Jesus nosso Senhor disse: “Como foi nos dias de Ló, assim será 

na Vinda,” e observe, “quando o Filho do homem for manifestado, dado a 
conhecer,” Lucas 17. “Quando o Filho do homem, nos últimos dias, está 
sendo revelado. O Filho do homem sendo revelado, Seu Evangelho O está 

pervertidas. Oh, que coisa! Veja os homossexuais, e veja o que temos agora. 
A igreja está uma bagunça. A nação está uma bagunça, e a coisa toda. Deus os 
está vomitando, de cima a baixo da terra. A coisa toda está uma bagunça.

57 Gênesis 18
58 Gênesis 18:11
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34 Pois bem, vocês observaram aqui, a Escritura dizendo aqui, que: 
“Lembrem-se de seus líderes. Considerem a sua conduta, veem? O resultado 
de seu modo de vida é Jesus Cristo, o mesmo ontem, hoje e eternamente.”17 
Tantas pessoas têm opiniões diferentes sobre Cristo. Enquanto viajo a 
diversas partes do país e ao redor do mundo, percebo que muitas pessoas 
têm suas diferentes opiniões. Você ficaria surpreso ao saber quais são 
algumas de suas opiniões. Alguns deles pensam que Ele era apenas um 
mestre maravilhoso. Bem, agora, Ele era isso. Exatamente. E muitos 
pensam que Ele era um grande filósofo. E Ele era isso. Ele certamente 
era. E então, alguns deles pensam que Ele era um bom homem. Ele era 
isso. Porém, veja, Ele era mais do que isso. Ele era tudo isso, e mais. 
Alguns deles pensam que Ele era um profeta. Ele era um profeta, todavia 
era mais do que um profeta. Ele era o que os profetas eram, porém mais. 
Veem? Então, o que, como saberíamos agora? Se Ele estava ministrando 
Seus ensinamentos, Ele era um mestre e um grande filósofo.

hoje, e eu creio que Ele ressuscitou dos mortos. Eu creio nisso de todo o 
meu coração. E eu creio que Ele prometeu aqui, que “Ele é o mesmo ontem, 
hoje e eternamente”. “E Eu estou sempre contigo, e nunca te deixarei nem 
te desampararei.” Pois bem, essas Palavras são, ou elas são verdadeiras ou 
não são verdadeiras. E se não são verdadeiras, então o que estamos fazendo 
aqui nesta noite? Somos pessoas miseráveis, somos pessoas que, estamos 
bem enganados; todo o mundo cristão está enganado se Ele não é o mesmo 
ontem, hoje e eternamente, se Ele não estiver vivo nesta noite e conosco como 
prometeu. “
mundo. Estou convosco sempre.” 18 Agora, se isso não for a Verdade, então há 
algo errado, e somos achados como falsas testemunhas. Não só estamos nos 
tornando miseráveis, sob um falso pretexto, mas estamos enganando outros. 
Somos encontrados como enganadores, por algo que estamos falando, que não 
é, se Ele é apenas um mito ou é apenas algo histórico.

36 De que serve um Cristo histórico se Ele não é o mesmo hoje? De que 
serve um Deus de Moisés se Ele não é o mesmo Deus hoje? De que adianta 
pegar seu canário e alimentá-lo com boas vitaminas, para fazê-lo ter belas 
penas e asas boas e fortes, e então deixá-lo em uma gaiola? Veja, isso não lhe 
faz bem. E falamos sobre quão grande Deus foi, e não dizer que Ele é o mesmo 
hoje, então há algo errado. Estamos enjaulados em algum lugar. E essa é uma 

17 Assim é como se lê na Bíblia KJV (versão Rei Tiago), utilizada pelo irmão Branham.
18 ...E eis que eu estou convosco todos os dias, até a consumação dos séculos. (Mateus 28:20)
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falsa concepção do que é Deus. A Bíblia diz claramente: “Ele é o mesmo,” e 

nem um pouco, e Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente.

37 E agora temos, hoje, neste dia e neste tempo, exatamente como eles 
o tinham em Seu dia e em todos os dias, temos nosso próprio pensamento 
acerca Dele. Porém, certamente, se houver como sabermos verdadeiramente, 
teremos que descobrir o que Ele era, e então descobrir o que Ele era em outras 
eras. Lembrem-se, a Bíblia diz: “Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente”. 
Então teremos que descobrir o que Ele é, de outras eras; saber o que Ele era 
no tempo quando Ele andou na terra, no tempo antes de andar na terra, e no 
tempo depois que Ele esteve na terra e deixou a terra. Teremos que descobrir 
o que Ele era, para saber o que Ele é hoje, sempre, porque Ele é o mesmo 
ontem, hoje e eternamente. Agora, bem, caso contrário, teremos que voltar e 
averiguar, para ver o que Ele era.

38 Agora encontramos, em São João capítulo 1º, começando com 
o versículo 1º, que diz: “No princípio era o Verbo, e o Verbo estava com 

Deus”. Agora esses são os atributos, Suas Palavras; são pensamentos agora, 
eles não são expressos. Vejam, “No princípio era o Verbo, e o Verbo estava 

com Deus, e o Verbo era Deus. E o Verbo se fez carne e habitou entre nós. 

No princípio era a Palavra!” Bem, se Ele era a Palavra no princípio, Ele é 
a Palavra hoje, porque Ele sempre é a Palavra. Assim, Deus tem que julgar 
o mundo por alguma coisa. E as pessoas dizem, bem, agora como... Se eu 
perguntasse a um católico aqui nesta noite, como você acha que Deus julgará 
o mundo? O católico diria: “Pela igreja católica”. Tudo bem, agora que igreja 
católica? Pois que eles têm a romana, a grega ortodoxa e muitas delas. Qual 
igreja católica seria? O luterano diria: “Por nós”, então vocês batistas estão 
fora. E então se dissermos: “Pela batista”, então vocês pentecostais estão 
fora. Então haveria tanta confusão, ninguém saberia o que fazer. Então Ele 
nunca prometeu julgar o mundo pela igreja. Ele prometeu julgar o mundo 
por Cristo, e Cristo é a Palavra. E o que julgará o mundo é a Bíblia, que é 
Jesus Cristo o mesmo ontem, hoje e eternamente.

39 Agora, se Ele estava no princípio, Ele designou Sua Palavra, tanto, 
para cada geração, cada vez que Ele tinha essa era vindo. Ele é onipresente, 

é Eterno. E então, nisso, sendo onipresente; sendo onisciente, conhecendo 
todas as coisas, O torna onipresente. Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. 

designou tanto de Sua Palavra, em cada era.
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84 Disse: “Eu sei. Sabemos que quando o Messias vier, isso é o que Ele 

fará”. Ele declarou: “Eu o sou, eu que falo contigo”. Oh, que coisa! Com isso, 
ela deixou o cântaro, correu até a cidade, e disse: “Vinde, vede um homem que 

me disse tudo quanto tenho feito. Porventura não é este o próprio Messias?”

85 E o povo daquela cidade, sem ver aquilo ser realizado, toda a cidade 
creu Nele. Isso mesmo. Por quê? Sua característica do que Ele era. Ele foi 

pelo Seu caráter, a característica que estava Nele. Porque Ele era o Deus dos 
profetas. Ele era o Profeta. Ele era o Profeta manifestado. Ele sempre foi, através 
das eras, o mesmo, e se Ele é o mesmo ontem, hoje e eternamente. 

86 Agora, para apressar e encerrar. Foi-nos dito, em Zacarias 
14:6 e 7, que “Virá um dia”, profetizou o profeta, “que não poderá ser 

chamado dia nem noite”. É um dia sombrio, tenebroso e escuro, “mas no 

entardecer haverá Luz”. A Bíblia assim o diz. Agora veja, para encerrar. 
Geograficamente, o sol se levanta primeiro sobre o povo do Oriente. 
Nasce no Oriente e se põe no Ocidente. Agora, sigam-me com atenção. A 
civilização tem viajado com o sol. Todos nós sabemos disso, não é mesmo? 
[A congregação diz: “Amém.” - Ed.]

87 Assim também o Evangelho. O Evangelho começou no Oriente. 
Veio do Oriente; atravessando para a Alemanha, cruzando o Mediterrâneo, 
para a Alemanha; da Alemanha, através do Canal da Mancha, para a 
Inglaterra; de lá, através do Atlântico, para os Estados Unidos, na Costa 
Leste; e viajou para a Costa Oeste. Agora o Oriente e o Ocidente se 
encontraram. E o mesmo sol que nasce no Oriente é o mesmo sol que se 
põe no Ocidente. Assim sendo, observem. O Filho, o Sol, se levantou como 
o Messias, sobre o povo do Oriente.

88 E agora temos tido um dia, desde Sua partida, de denominações 

sombrio quando o sol está escondido pelas nuvens. E têm tido denominações. 
Construímos hospitais. Construímos escolas. Construímos organizações. 
Fizemos todas essas coisas exatamente da maneira que estávamos supostos 
a fazer. Mas Ele disse: “Ao cair da tarde haverá Luz”. Esse mesmo Jesus, 
em Seu poder ressurreto, se levantará como prometeu em Malaquias 4, como 
prometeu em São João 14:12. Como prometeu em Lucas 17. “Como foi nos 

dias de Sodoma, assim será na vinda do Filho do homem”.

89 Veja o que aconteceu nos dias de Sodoma. Abraão, com a promessa 

feito. Lá embaixo em Sodoma, vimos o que aconteceu. E vocês sabem que nós 
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79 Então ela começou a baixar o cântaro. Mas havia uma semente 
predestinada naquela pequena mulher. Ela abaixou o cântaro e ouviu um 
Homem dizer: “Dá-me de beber. Traga-me água.” 56 Ela se virou e olhou 
ao redor, ela viu este judeu. E este judeu, talvez, um homem de meia-idade. 
Não sei quais eram seus pensamentos naquele momento. Então ela disse: 
“
Samaria”. Veja, ela não sabia o que era. Ela só... talvez o homem esteja 

Não é costume vocês, judeus”. 
E assim a conversa continuou. O que Ele estava tentando fazer? Ele estava 
tentando atrair sua atenção. O Pai O havia enviado ali, mas agora Ele tinha 
que descobrir por que ali. 

judeus, agora aqui está Ele com os samaritanos.

E disse: “Não é costume pedires a mim, uma mulher de Samaria, tal 

coisa”.

Então Ele respondeu: “Mas se tu soubesses com quem estás falando, tu 

me pedirias de beber. Eu te daria águas que não tens que vir aqui tirar”.

81 E eles seguiram falando sobre adoração. Logo Ele descobriu qual 
era o problema dela. Todos sabemos o que era: muitos maridos. Ele olhou 
para ela, disse: “Mulher, vá buscar teu marido e venha aqui”. Ela respondeu: 
“Não tenho marido”.

Disseste a verdade, pois tiveste cinco, e aquele com 

quem estás vivendo agora não é teu”.

82 Observem aquela mulher. Vejam a diferença entre ela e aquela 
organização. Observem-na como um indivíduo. Observem aqueles fariseus, 
disseram: “Esse homem é Belzebu”. Olhem para ela. Ela não. Ela se virou e 

Senhor, vejo que és um profeta”. Oh, ali está aquela Luz, vejam. 
Quando o Sol atinge a Semente, e o tipo certo, isso trará Vida, tão certo 
quanto o mundo existe. Atingiu aquela Semente no coração daquela pequena 
prostituta! Ela exclamou: “Senhor, vejo que és um profeta. Agora sabemos 
que é... Já se passaram centenas de anos desde que tivemos um profeta. 
E sabemos disso, quando o Messias vier... Estamos esperando por Ele. E 
quando o Messias vier, isso é o que Ele fará”.

83 Esse é o sinal do Messias. Não o veem? Era o Messias que estava em 
Moisés. Era o Messias que estava em Enoque. Era o Messias em todas as eras. 
Ele é o mesmo ontem, hoje e sempre. É Cristo o tempo todo.

56 São João capítulo 4
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40 E então, geralmente, o homem perverte tanto Isso, e o mundo chega 
a tal condição, que Ele tem que enviar algum homem, ungido. Todas as eras 

nada sem o homem. A Bíblia diz assim, vocês sabem. Veem? Ele sempre 
toma o homem, porque é o homem que Ele tem que usar, e deixa o homem... 
Colocou-o no livre arbítrio, sabendo que ele cairia, para que pudesse revelar 
Seus atributos como Salvador, pois não havia nada perdido. E assim, Ele 
escolheu o homem. Ele poderia ter escolhido as estrelas, Ele poderia ter 
escolhido as árvores, mas Ele escolheu o homem.

41 Certa vez, de pé, olhando para a seara, Jesus disse: “A seara é realmente 

grande, mas poucos os ceifeiros. Rogai, pois, ao Senhor da seara, que mande 

ceifeiros para a sua seara.”19 E Ele era o Senhor da ceifa. Veem? “Nada tendes, 

porque não pedis.”20 Não pedis porque não credes. Pedi em abundância, para 
que o vosso gozo seja completo.21 Veem? Ele está dependendo de você pedir 
e crer que recebe o que pede. Assim, pois, no princípio, encontramos que 
Ele proveu Sua Palavra. Constatamos que, nos dias de Moisés e em todos os 

Ele não 

fará coisa alguma sem que primeiro revele aos Seus profetas”.22 E, lembrem-
se, Deus é um Deus imutável. Ele nunca muda. Ele permanece o mesmo, 
ontem, hoje e eternamente.

42 Assim, encontramos que, em cada era, o homem entra no programa 
de Deus. Eles elaboram suas próprias ideias, e parece bom. Parece bom, 

uma palavra que deu início a tudo, quando Eva descreu em uma parte da 
Palavra de Deus. Lembre-se, satanás não atirou tudo fora. Ele disse: “Oh, 
certamente Isso será assim e será desta maneira, e Deus assim e assim, mas 
certamente Ele não fará isso.”

43 Mas Ele disse que o faria, e, quando Ele disse que o faria, isso faz com 

o que Ela diga, creia de todo modo. Se você não consegue explicá-La, creia de 
todo modo. Não se pode explicar Deus; ninguém pode. Deus é conhecido pela 

 

19 Mateus 9:37-38
20 Tiago 4:2
21 Referência a João 16:24
22 Amós 3:7
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não faz nenhuma diferença o quanto a ciência diga que não é. Noé. Noé não podia 
explicar como a água estava em cima no céu, porque a ciência dizia que não havia 
nenhuma chuva lá. Mas se Deus o disse, Ele é capaz de colocar água lá, de modo 
que isso está resolvido. Veja, ele simplesmente creu em Deus. Sempre, o homem 
que é ungido com a Palavra crê no que Deus disse. Independentemente de poder 
prová-lo ou não, ele crê de todos os modos. Deus prova.

44 Ouçam, hoje somos sempre como... O homem está sempre louvando a 
Deus pelo que Ele fez, sempre esperando pelo que Ele fará, e ignorando o que Ele 
está fazendo. Sempre foi a mesma coisa. E todos têm sua própria interpretação 
particular. Deus é Seu Próprio intérprete. Deus não precisa de ninguém para 
interpretar. A Bíblia diz que é sem interpretação.23  Não precisa de homem. Deus 
interpreta a Bíblia, Ele mesmo. Deus disse: “Haja luz”, e houve luz. Isso resolve 
a questão. Deus disse: “Uma virgem conceberá”24

interpretação. Ele disse que “derramaria de Seu Espírito” 25 nestes últimos dias, 
e o fez. Não há interpretação para isso; já está interpretado. Os incrédulos podem 
se levantar, e os céticos podem se levantar, e o que quer que façam; mas Deus o 
fez, de todos os modos, porque Ele disse que o faria. Ele não precisa de ninguém 
para interpretar por Ele. Ele dá Sua Própria interpretação. Ele fez a promessa, as 
pessoas creem nela, e Ele a interpreta para elas.

45 Ele é o Senhor que sara todas as nossas enfermidades.26 Eu não posso 
te dizer como Ele faz isso, mas Ele o faz. Ele disse que o faria, de acordo com 
a nossa fé. Ele não podia fazê-lo lá sem fé, tampouco pode fazê-lo aqui, ou em 

aquela era. E assim, o problema com as pessoas, hoje, nós as encontramos vivendo 
no clarão de uma outra era. Como Jesus encontrou quando veio, Ele os encontrou 
vivendo sob o clarão da lei, e ignorando o que iria acontecer em Sua era. Sabe 
qual é o problema hoje? Qual é o problema com o… Qual foi o problema com os 
luteranos? Bem, porque eles estavam vivendo no clarão da era luterana, quando 

estavam vivendo no brilho da era de Lutero. O que aconteceu com os pentecostais?

23 Sabendo primeiramente isto: que nenhuma profecia da Escritura é de particular interpre-
tação. Porque a profecia nunca foi produzida por vontade de homem algum, mas os homens 
santos de Deus falaram inspirados pelo Espírito Santo. (2 Pedro 1:20,21)
24 Isaías 7:14
25 Joel 2:28
26 Salmo 103:3
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naqueles dias, éramos pagãos, romanos e gregos, e assim sucessivamente. Não 
estávamos esperando nenhum Messias. Mas os hebreus O estavam esperando. 
Lembre-se, ouça isso atentamente agora. Ele só aparece para aqueles que O estão 
esperando. Só aparece para aqueles que O estão buscando. Dá-se a conhecer 
aos que O buscam. E Ele Se deu a conhecer aos judeus, muitas vezes. Quando 
chegarmos mais tarde na semana, vamos tomar mais personagens.

76 Pois bem, há um samaritano, eles O estão buscando também. Então 
Ele estava em Seu caminho a Jericó, então teve que subir pelo caminho de 
Samaria, e veio para a cidade de Sicar. Por volta das onze horas, ou das doze, 
Ele enviou os discípulos à cidade, para buscar alguns mantimentos. Enquanto 
eles estavam fora, uma mulher de má fama da cidade veio, talvez uma garota 
bonita. Ela provavelmente, vocês sabem, tenha sido expulsa por seus pais 
e tudo mais, e ela não tinha visto nada na igreja, então ela apenas ganhava 
a vida de uma maneira ruim, por ter muitos maridos. E ela veio ao poço, e 
estava Jesus sentado ali, um judeu. Ele provavelmente parecia um pouco mais 
velho do que realmente era, porque tinha só trinta anos, e encontramos em 
São João 6 que alegaram que Ele parecia ter cinquenta. Disseram: “Ainda não 

tens cinquenta anos, e viste Abraão?” 53 Ele respondeu: “Antes que Abraão 

existisse, eu sou”.54 Veem? Mas pode ter sido, Seu trabalho pode ter exercido 
uma grande sobrecarga sobre Ele.

77 Lá estava Ele, sentado ao lado do muro, e essa mulher veio e pegou 
o pequeno... Vocês têm aqui no Sul, um carretel, vocês sabem, com um 
aro.55 Ainda há pequenos poços antigos lá, e do mesmo jeito. E é um pouco 
panorâmico, assim. E ela abaixou esse cântaro.  Vocês deveriam ver aquelas 
mulheres. Vocês mulheres falam sobre andar corretamente! Já as vi pegar 
aqueles cântaros, que comportam uns cinco galões, e elas pegam e os colocam 
em cima da cabeça, um ali em cima. Colocam um num quadril e outro noutro, 
e caminham, conversando uma com a outra, e nunca deixam cair uma gota. 
Caminham tão bem quanto você jamais viu.

78 Pois bem, no Oriente, vejam, as mulheres más e as mulheres de bem 
não podem se associar. É diferente aqui, mas lá elas não podem. Ela está 
marcada, está marcada. Isso é tudo. Se ela alguma vez teve o marido errado, 
não podiam mais se associar com ela.  Nós constatamos que aqui está tudo 
bagunçado, mas lá não estava. Então ela não podia vir com as virgens, de 
manhã. Ela tinha que chegar por volta do meio-dia, para pegar a sua água.

53 João 8:57
54 João 8:58
55 0 Referência ao sistema primitivo de puxar água de um poço ou cisterna.
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ele. “Pode vir alguma coisa boa de Nazaré?”  Respondeu: “Vem, e vê”. E 
quando ele entrou na Presença de Jesus, Jesus olhou para ele. E assim Ele 
declarou: “Eis um israelita em quem não há dolo”. Ele interrogou: “Rabi, de 

onde me conheces?” Ele respondeu: “Antes que Filipe te chamasse, quando 

estavas debaixo da árvore, eu te vi”. Ele exclamou: “Rabi, Tu és o Filho de 

Deus. Tu és o Rei de Israel.”

4, versículo 12, diz que “
do que uma espada de dois gumes, que divide e discerne os pensamentos e 

intenções do coração

Eles eram a Palavra em sua época, mas aqui estava a plenitude da Palavra. 
Veem? Eles eram os que podiam lhes contar o que havia acontecido, discernir 
os pensamentos; e o que era, e o que é, e o que está por vir.

73 Então ali estava Ele. Oh, havia alguns deles ali que disseram... Eles 
tinham que dar uma resposta à sua congregação. Tinham que fazê-lo, porque 
ali as obras poderosas foram realizadas e eles não podiam negar. Veja, falar de 
cura, eles já tinham cura. Eles tinham o tanque de Betesda, lá em cima, vocês 
sabem. Eles entravam naquele tanque e eram curados. Eles tiveram cura divina 
em todas as eras, mas aqui estava um profeta. Eles tinham que fazê-lo. Sabe o 
que disseram? “Esse homem é Belzebu, um adivinho.”51 Jesus disse: “Eu vos 

perdoarei por isso. Mas quando o Espírito Santo vier em outra era, para fazer 

a mesma Palavra, uma palavra contra Ele, nunca será perdoada, nem neste 

mundo nem no mundo vindouro”.52 Isso é blasfêmia, chamar o Espírito de 
Deus de espírito imundo, que está fazendo a obra de Deus. Pense seriamente 
nisso agora. Lembre-se, mantenha isso em sua mente.

se Ele é o mesmo hoje, Ele faria o mesmo. Foi assim que Ele se revelou como o 
Messias. Foi assim que eles O conheceram, por aquela obra. Olha, isso...

75 Há somente três espécies, três raças de pessoas, estas são: judeus, gentios 
e samaritanos. E esses são o povo de Cão, Sem e Jafé. Agora, se cremos na 

Agora, os gentios não estavam esperando nenhum Messias. Tínhamos uma clava 
nas costas e adorávamos um deus pagão. Nós, anglo-saxões, e assim por diante, 

51 Lucas 11:15
52 Portanto, eu vos digo: Todo o pecado e blasfêmia se perdoará aos homens; mas a blasfêmia 

contra o Espírito não será perdoada aos homens. E, se qualquer disser alguma palavra contra o 
Filho do homem, ser-lhe-á perdoado; mas, se alguém falar contra o Espírito Santo, não lhe será 
perdoado, nem neste século nem no futuro. (Mateus 12:31,32)
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46 Bem, Wesley estava tão organizado, que estava vivendo no clarão 
de outra era, eles estavam na era de Wesley, quando o Batismo do Espírito 
Santo caiu sobre os pentecostais. Veja, eles estavam vivendo no que Wesley 

restauração dos dons. Eles estavam vivendo em um brilho de outra era. E isso é 
o que eles estavam fazendo quando Jesus veio. Disseram: “Temos Moisés. Nós 
temos Moisés.”27 Ele disse: “Se tivésseis conhecido a Moisés, terias conhecido 

a Mim. Moisés escreveu sobre Mim. 28  Examinais as Escrituras, porque vós 

”.29  Essa era a 

aquela era, e é sempre Cristo. É Cristo em todas as eras. Ele é o mesmo ontem, 
hoje e sempre. Sempre foi Cristo.

47 Pois bem, constatamos que nossos irmãos pentecostais estão vivendo 
no clarão de uma era pentecostal, e ainda a perdem. Eles estão tentando 
interpretar a era pentecostal, quando estamos bem além disso. Estamos vivendo 

faz, ele é dessa maneira. Temos tanto que é designado a cada era. A Bíblia é 
designada dessa maneira, e é assim que temos que tê-la. É assim que tem que ser. 
O Deus imutável, com o caráter imutável, e Suas características permanecem 
exatamente as mesmas. Ele não pode mudar Sua característica. Ele não pode 
fazê-lo. Qualquer coisa é conhecida por sua característica.

48 Eu não sei se todos vocês têm o pássaro “martelo amarelo” aqui ou não, 
gaio... nós os chamamos de bico grosso, e um gaio. Ambos são mais ou menos 
do mesmo tamanho. Você vê um gaio voando, se ele estiver à distância e você o 
observar, ele fará uma linha B quando estiver voando. Mas um martelo amarelo, 
ele subirá e descerá enquanto voa. Veja, essa é a característica do martelo 
amarelo. Você pode conhecê-lo por sua ação. Observe um homem usar sua mão 
direita ou esquerda. Temos mulheres hoje que querem ser homens. Vestem-se 
como eles, mas ainda são... Observe-as caminhar e o que fazem, ainda são... 
Suas características mostram que são mulheres, mas mesmo assim, veem...  
porque é assim mesmo. Chegaremos a isso mais tarde. Contudo, estamos em 

 

27 Então o injuriaram, e disseram: Discípulo dele sejas tu; nós, porém, somos discípulos de 

Moisés. (João 9:28)
28 Não cuideis que eu vos hei de acusar para com o Pai. Há um que vos acusa, Moisés, em quem 

vós esperais. Porque, se vós crêsseis em Moisés, creríeis em mim; porque de mim escreveu ele. 
Mas, se não credes nos seus escritos, como crereis nas minhas palavras? (João 5:45-47)
29 João 5:39
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em Malaquias 3:6: “Eu sou Deus e não mudo

muda. Suas características são as mesmas.

enviou um homem e o ungiu com o Espírito Santo, Cristo. O Espírito Santo 

daquela era. “A Palavra do Senhor vem aos profetas”,30

aquela era. Veja, Ele não faz nada sem o homem. Agora Ele não pode fazê-lo em 
um grupo. Não se pode fazê-lo. Nunca foi feito. Ele nunca usou um grupo; nunca 
o fez. Ele usa uma só pessoa. Israel foi salvo como nação, mas você será salvo 
como indivíduo. E Ele trata com uma pessoa. Ele tinha um... Ele nem sequer 
tinha um Moisés e Elias, ao mesmo tempo. Ele não poderia ter Elias e Eliseu, ao 
mesmo tempo. Ele não poderia ter João e Jesus, ao mesmo tempo. Ele sempre 
tem um, porque Ele coloca essa pessoa em Sua vontade Divina.

50 Se começássemos esta noite, e eu tivesse um homem, algum homem 
aqui que eu escolhesse, e concordássemos em doutrina, perfeitamente, 
começaríamos um pequeno grupo. Daqui a um ano, teríamos tantos Rickys 
ali, bem, seria uma vergonha. Isso é certo, eles entram como parasitas. Você 
não pode mantê-los fora. Portanto, isso nunca foi o sistema de Deus. Deus não 
pode mudar. Ele trata, mesmo, com um indivíduo! Ele fez isso através das eras. 

51 Vejam, nos dias de José, o profeta, como Jesus foi perfeitamente 

sem causa. Ele amava seus irmãos. Mas eles eram apegados ao ritualismo, como 
os fariseus, e não tinham nada a ver com ele, e o odiavam porque ele tinha visões 
e assim por diante. Porém, a própria característica nele mostrava que era Cristo. 
José era um profeta. Ele predizia as coisas. Acontecia exatamente daquela 
maneira. Do jeito que ele falava, era assim que acontecia. E ele interpretava 
sonhos, e nunca dava uma interpretação inconsistente. Toda vez que ele dizia que 
seria assim, assim sucedia. Ele nasceu um profeta para aquela era. Corretíssimo. 
Agora, constatamos que Deus revelou Sua característica em José. Cada um dos 
profetas revelou a característica de Deus, porque tomou a Palavra para aquela era 

Assim, pois, ninguém pode encontrar uma falha nela. Essa é a Escritura. Bem, se 
sempre foi assim, não terá que ser o mesmo hoje, se Ele é o mesmo ontem, hoje 
e eternamente? [A congregação diz: “Amém.” - Ed.]

30 Amós 3:7
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69 Pois bem, sabemos que quando você vê um sinal, um verdadeiro sinal 
Bíblico, há uma verdadeira voz Bíblica por trás dele. Se não houver nenhuma 
voz que segue o sinal, mas só a mesma velha voz teológica, esqueça-a; nunca 
veio de Deus. Sempre há. Disse a Moisés: “E acontecerá que, se eles não 

te crerem, nem ouvirem a voz do primeiro sinal, crerão à voz do derradeiro 

sinal”.48 Tem que haver uma voz com o sinal. Absolutamente! E se for a 
mesma velha voz teológica, esqueça-a. Já tiveram isso. É alguma coisa; Deus 
está tentando atrair a atenção das pessoas por meio de um sinal, e então lhes 
dar a voz, o que está por trás do sinal. Deve ser uma voz Bíblica; Moisés não 
teria crido, nem Paulo. Em seu caminho a Damasco, quando viu aquele sinal, 
daquela Coluna de Fogo, ele exclamou: “Senhor!”49 Aquele judeu nunca teria 
chamado nenhuma outra coisa de “Senhor”, senão Senhor, senão o próprio 
Senhor. Ele interrogou: “Quem és?” Ele respondeu: “Eu sou Jesus, Duro é 

para ti recalcitrar contra os aguilhões”. Veem? Houve o sinal, e houve a voz 
do sinal. Então veja o que ele disse. Veja, observe seu ministério a partir de 
então, o que ele fez, e você verá como dirigir a igreja. Assim descobrimos que 

70 Então o vemos, Natanael, vamos trazê-lo aqui. E Natanael disse: “Bem, 
espere um minuto. Agora, você deve estar errado”. “Não, não estou errado. Sabe 
aquele velho pescador com quem pescávamos ali embaixo?” “Sim.” “Você 
sabe que ele não conseguia assinar o nome.” “Isso é certo, para dar um recibo 
pelo peixe, aquela vez.” “Quando ele entrou na Presença Deste que sei que é 
o Messias... Agora, quero lhe perguntar, Natanael. Você é um bom estudioso, 
um bom hebreu e um bom leitor da Bíblia. O que será o Messias quando vier?” 
“Bem, Ele será um profeta, porque a Bíblia diz que Ele...”

71 “Bem, o que você diria se eu lhe dissesse que Ele contou àquele 
homem, Simão, quem ele era, e quem era seu pai?” “Oh, não posso crer 
nisso.” “Bem, vamos descobrir. Vamos lá. Vem, e vê.” Veem? “Pode vir 

alguma coisa boa de Nazaré?” Indagou ele.50 Ele respondeu: “Vem, e vê”. 

si mesmo. Ele conclamou: “Venha, traga sua Bíblia e examine-a”. Aqui vem 

48 Êxodo 4:8
49 E, caindo em terra, ouviu uma voz que lhe dizia: Saulo, Saulo, por que me persegues? E ele 

disse: Quem és, Senhor? E disse o Senhor: Eu sou Jesus, a quem tu persegues. Duro é para ti 
recalcitrar contra os aguilhões. E ele, tremendo e atônito, disse: Senhor, que queres que eu 
faça? E disse-lhe o Senhor: Levanta-te, e entra na cidade, e lá te será dito o que te convém fazer. 
(Atos 9:4-6)
50 João 1:45-51
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Hollywood tomou o controle, hoje, até mesmo da igreja. Sim, senhor. É uma 
falsa concepção, é do diabo. Em meio à formosura do Senhor, em santidade 
e Poder; não em pintura e pó, e shorts, e tudo mais que estão tentando usar e 
fazer. Está na beleza da santidade e da justiça. Não somos deste mundo. Somos 
de um reino que está no Alto, onde habita a justiça. Sim. Eles não se adornarão 
com isso. Muita televisão, e assim por diante.

67 Então encontramos que Simão foi até a Sua Presença, e ali estava 
Aquele que André cria ser o Messias. E enquanto Jesus, assim que olhou para 
Simão, Ele disse: “
quer dizer Pedro)”. 44  Ele soube então Quem era este. Não havia nenhuma 

aqui na Escritura, Sua característica própria. Se José pudesse ter olhado lá 
atrás e visto aquilo! Jesus, quando esteve pregando aqui na terra, Ele disse: 
“Examinais as Escrituras, porque vós cuidais ter nelas a vida eterna, e são 

”.45 Se eles simplesmente tivessem se afastado da 
lei. A lei era daquele dia, e eles estavam vivendo nesse tipo de brilho. Mas 

Nada mais que possam fazer. Foi predito que o fariam, então eles o farão. Não 
há como fugir disso. A era de Laodicéia fará a mesma coisa.

profeta há quatrocentos anos, e aqui está um Homem que me diz quem eu sou 
e quem foi meu pai piedoso. Esse é o Messias.” Pois bem, foi-nos dito que 
Simão era um homem indouto e iletrado46, mas ele se tornou o líder da Igreja. 
Encontramos que havia um ali, chamado Filipe, e ele viu isso. E ele havia tido 
estudos bíblicos com um homem chamado Natanael. Se você marcar onde 
Jesus estava, até onde ele encontrou Natanael, davam quinze milhas [cerca de 
24 km – Trad.]. Essa é a jornada de todo um dia. Então ele deve ter corrido 
por ali, pela colina, assim. Agora, vamos ver. Ele disse: “Natanael!” Quando o 
encontrou, disse: “Sabe, estamos tendo estudos bíblicos”. “Sim.” “Bem, agora, 
temos crido que é hora de algo acontecer. As dispensações estão mudando, e 
estamos na hora do Messias vir, porque não temos tido nenhum profeta agora 
por quatrocentos anos. E Malaquias nos disse que Ele enviaria o precursor 
diante de nós, e creio que este é João”.47

44 João 1:42
45 João 5:39
46 Atos 4:13
47 Malaquias 3:1
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52 Deus interpreta Sua Própria Palavra! Ele disse: “Esta coisa acontecerá 
em uma certa era, e esta coisa sucederá,” e Ele desce e o faz. Pois bem, Ele não 
precisa de nenhuma interpretação, porque isso se cumpre por si mesmo. Ele 
não precisa de ninguém para interpretar por Ele. Ele é Elohim, o autoexistente, 

e Ele faz como que Ele quer. E há uma coisa que estamos certos de que Ele 
não pode fazer: Ele não pode ir contra a Sua Palavra e permanecer Deus. Ele 

por Sua Palavra prometida em cada era. E que tal nos dias de Moisés? Ele foi 

Ele disse a Abraão que sua descendência seria peregrina em uma terra estranha 
por quatrocentos anos. “Eu os tirarei com mão poderosa”.31

53 Assim, quando este grande sinal aconteceu, como uma grande “bola de 
Fogo” em uma sarça ardente. Moisés era um químico. Ele foi ensinado em toda a 
sabedoria dos egípcios. E que tal se Moisés fosse com sua posição educacional e 
dissesse: “Olhe essa árvore estranha! Está em chamas. Está queimando. As folhas 
estão estourando, e não há nada sendo destruído, sendo consumido. Agora, depois 
que isso deixar de queimar, vou pegar algumas folhas e descer ao laboratório e 
descobrir com que tipo de produto químico foi pulverizado?” Aquilo nunca teria 
falado com ele! Mas quando ele tirou os sapatos e se aproximou humildemente! 
É desta maneira que encontramos a Deus, quando tiramos nosso orgulho e o 
colocamos de lado, e entramos na Presença.

32 Eu sou o Deus de 
Abraão, Isaque e Jacó. Lembro-me da Minha promessa e vejo que a condição 
está correta. Eu desci e vou falar. E estou te enviando, e tu serás Minha voz.” 
Oh, que coisa! 
característica, no sobrenatural. O sobrenatural às vezes é tão fenomenal 

pessoas, ótimas pessoas, mas às vezes entendem mal. Isso é que, foi a mesma 

conseguia entender como Maria poderia conceber. Agora, sem dúvida, com 

31 Então disse o SENHOR a Moisés: Agora verás o que hei de fazer a Faraó; porque por uma 

mão poderosa os deixará ir, sim, por uma mão poderosa os lançará de sua terra. (Êxodo 6:1)
32 E disse Deus a Moisés: EU SOU O QUE SOU. Disse mais: Assim dirás aos filhos de Israel: EU 

SOU me enviou a vós. E Deus disse mais a Moisés: Assim dirás aos filhos de Israel: O Senhor 
Deus de vossos pais, o Deus de Abraão, o Deus de Isaque, e o Deus de Jacó, me enviou a vós; 
este é meu nome eternamente, e este é meu memorial de geração em geração. (Êxodo 3:14-15)
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aqueles grandes e bonitos olhos castanhos, ela olhou no rosto dele e disse: 
“Querido, eu sei que estamos noivos. Tenho algo para lhe dizer. Recebi a 
visita de Gabriel e estou... concebi, ‘pelo Espírito Santo’, disse-me Ele. E essa 

queria crer nisso. Mas ele simplesmente não conseguia crer, era difícil. Era 
muito difícil para ele crer. Mas, sabem, aquilo era incomum. As mulheres não 
concebiam virginalmente, então era incomum. E essas são as coisas incomuns 
que Deus faz. Isso faz com que as pessoas tropecem. Isso ilumina, abre os 
olhos de alguns e cega os demais, ao mesmo tempo. Sempre foi assim, Ele faz 
coisas incomuns e de maneira incomum.

55 Se José tão somente tivesse olhado nas Escrituras, para descobrir 
o que ia acontecer naquele dia. Bem, não havia profetas naquele tempo. 
Eles não haviam tido um profeta por quatrocentos anos. Malaquias foi seu 
último profeta. E os profetas eram muito incomuns. Então eles não tinham 
profetas naqueles dias, e assim Deus tomou o secundário, e lhe deu um 
sonho, e lhe falou: “José, filho de Davi, não temas receber a Maria, tua 

mulher, porque o que nela está gerado é do Espírito Santo”.33 Veja, Deus 
identificando-Se, Ele sempre faz isso no caminho do sobrenatural. Pois 
bem, estes, José e Moisés, e se tivéssemos tempo suficiente, poderíamos 
continuar com isso. Mas vocês entendem o que quero dizer, que Deus, em 
cada era, sempre envia um indivíduo, uma pessoa.

56 Então por que você se apega a algum grupo, quando eles estão 
completamente errados? A Bíblia diz assim, em Apocalipse 17, que tudo será reunido 
em um grande grupo. Mas de lá sairão indivíduos que estão certos com Deus, não 
o grupo certo; o indivíduo certo, o indivíduo no grupo. Agora descobrimos, então, 
que nos alvoroçamos e seguimos, sobre:   “Pertencemos a isso e pertencemos àquilo”. 

que se manter de pé. Você é o que tem que dar o testemunho. Cada um de vocês tem 
que fazer isso, responder perante Deus pela revelação.

57 Agora, e se estou falando aqui para uma pessoa que na verdade não 
pode receber Isto, não há nada nela para receber? A Bíblia diz: “Mas a que vive 

em deleites, vivendo está morta”.34 Por que aqueles fariseus não podiam? Olhe 
para Jesus. Tudo o que conhecemos, Ele era a Palavra de Deus manifestada. 
Nós cremos nisso. A Bíblia diz que sim. Bem, observem quando Ele operou Seu 
sinal messiânico. Os fariseus tinham um pouco de luz. Eles eram boas pessoas, 
viviam uma boa vida cristã, ou uma boa vida religiosa, tinham um pouco de luz. 

33 Mateus 1:20
34 1 Timóteo 5:6
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pagar. E saíamos, sem nada pescar, por dois ou três dias. E sua mãe e eu, diante 
de vocês... ela partiu, bem, todos nós nos reuníamos e orávamos, e Deus nos 

vida. E sempre vivi, como qualquer verdadeiro hebreu, para ver a vinda do 

O verei, mas quero que vocês sejam bem instruídos”.

64 Posso vê-lo colocar um de seus braços ao redor de Simão, e o outro ao 
redor de André, e dizer: “Rapazes, pouco antes de Sua vinda, vocês verão uma 
luz. Haverá todos os tipos de coisas falsas que se levantarão, então isso apenas 
cegará os olhos do povo”. Sempre faz isso; e fez exatamente isso. “Haverá 
todos os tipos de... Mas, lembrem-se, não se deixem enganar. O Messias será 
um profeta. Porque Moisés disse, em Deuteronômio capítulo 18, versículo 
15: ”. Agora, 
não temos nenhum profeta para manifestar a Palavra de Deus. Não houve 
nenhum deles aqui a quem a Palavra viesse, então temos tido uma experiência 
denominacional por centenas e centenas de anos. Mas quando Esse entrar em 
cena, não se enganem, Ele será um profeta. O Senhor se dará a conhecer. Ele 

65 Posso imaginar, um dia, Simão descendo para ver Jesus ali na praia. E 
quando ele entrou na Presença de Jesus, Jesus olhou para ele e disse... Apenas 
começava Seu ministério, agora, São João capítulo 1º, e depois, “o Verbo se 

fez carne e habitou entre nós”, aqui está Ele. Assim, foi-nos dito que André O 
viu primeiro, e ouviu João pregar, e tentou fazer com que Simão fosse. E ele: 
“Oh, bem, é só mais um pregador. Deixa para lá. E tem havido isto, aquilo e 
aquilo outro”. Mas, quando menos se imaginava, eles pensaram em ir ver. Ele 
exclamou: “Agora o Messias chegou!” Oh, André... Simão não conseguia crer. 
Então ele foi um dia até onde Jesus estava. Jesus estava de pé junto ao lago 
naquela manhã, e todas as pessoas haviam se reunido. E as mulheres lavaram 
os pratos bem rápido, e guardaram suas roupas e tudo o que não iam lavar 
naquele dia, e desceram para ouvi-Lo falar. Simão tinha pescado a noite toda 
ali, e provavelmente não pegou nenhum peixe ou nada. Saiu e pensou: “Creio 
que ouvirei o que Ele diz”. E foi até Ele.

66 Ele era um Homem de aparência um tanto estranha. A Bíblia diz: “Não 

havia boa aparência nele, para que o desejássemos”.43  Ele não parecia um 
rei. A beleza é do diabo, sempre. Isso é certíssimo. E podemos chegar a isso, 
um pouco mais tarde, e assim constatar. Vemos o que Caim ofereceu, e vemos 
o que era no Céu, e descobrimos o que é este mundo, a vã beleza, e o que é. 

43 Isaías 53:2
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61 Agora, não estou fazendo nada para confundir ninguém, nem nada. 
Não é meu propósito fazer isso. Se isso estivesse em meu coração, eu me 
aproximaria deste altar e acertaria primeiro. Mas vejam, para vocês que 
oram a Maria, como uma intercessora; vejam Maria. Eu creio que ela era 
uma virgem, certamente, mas ela era apenas uma incubadora que Deus usou 
para trazer Cristo à terra. A casa que… Deus alongou Sua tenda, de Jeová, 
para ser homem. Ele era Emanuel, “Deus habitando entre nós”41, acampando 
conosco; Deus, manuseado na carne; Deus alojado em uma tenda chamada 
homem, que era o Filho de Deus.

62 Olhe para Maria. Aqui está um Menino, de doze anos, que nunca 
esteve um dia na escola, como sabemos; aqui está Ele, de pé no templo, 
debatendo com os sacerdotes. E observe, aqui vem o pai e a mãe, três dias 
e três noites, eles O haviam perdido, e O encontraram no templo. Disseram: 
“Filho, procurávamos...”42 Maria, ouça Maria, disse: “Nós, teu pai e eu Te 

procurávamos, dia e noite, com lágrimas”. Olhe aí, negando seu testemunho. 
Ela dissera a José que o Espírito Santo a cobriu; ela dissera àqueles sacerdotes 
que Este era um bebê nascido de uma virgem; e aqui está ela e diz: “Teu pai, 
José, e eu”. Veem como aquilo era incorreto? Mas observem a Palavra de 
Deus, disse: “Não sabeis que me convém tratar dos negócios de meu Pai?” 

de doze anos, se fosse, se José fosse Seu pai, estaria construindo casas e 
armários. Mas Ele estava por ali demolindo aquelas denominações daquele 
dia. Ele estava tratando dos negócios de Seu Pai. Veem o que Ele estava 
fazendo? “E não sabeis que me convém cuidar dos negócios de meu Pai?” 
Veja, disse a Sua mãe, veja como... Bem, Ele era a Palavra. Ele é a Palavra, 

Vejam, quando o mundo... 

63 Posso imaginar Simão Pedro. Uma vez eu li uma historinha dele e de 
seu irmão, André. E o nome dele era Simão, naquela ocasião, vocês sabem, e 
ele ainda não se chamava Pedro. Então ele e seu irmão eram pescadores, com 

em Deus. Muitas vezes não tínhamos nada para comer, e tínhamos contas para 

41 Mateus 1:23
42 E aconteceu que, passados três dias, o acharam no templo, assentado no meio dos doutores, 
ouvindo-os, e interrogando-os. E todos os que o ouviam admiravam a sua inteligência e res-
postas. E quando o viram, maravilharam-se, e disse-lhe sua mãe: Filho, por que fizeste assim 
para conosco? Eis que teu pai e eu ansiosos te procurávamos. E ele lhes disse: Por que é que 
me procuráveis? Não sabeis que me convém tratar dos negócios de meu Pai? (Lucas 2:46-49)
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Eles haviam se organizado, e tinham um sacerdócio. Eles tinham um pouco de 
luz. Mas no fundo de seus corações eles não tinham representação Eterna na 
Glória. Então, quando viram o sobrenatural, disseram: “Este homem é Belzebu, 

um demônio”.35 E o que aconteceu? Isso apagou a luz que eles tinham.

58 Porém, havia uma pequena mulher de má fama, uma prostituta. Em 
seu coração, bem, ela tinha uma representação de um dos pensamentos de 
Deus. Ali estava ela, pesada em pecado. Mas quando ela viu isso acontecer, 
ela exclamou: “Senhor, eu creio que Tu és um profeta. Eu sei que quando o 

Messias vier, Ele nos dirá essas coisas”.36 O que fez? Limpou sua vida. Ele era 
o Redentor, para ela, porque Ele podia levantá-la de onde ela tinha vindo. Mas 
esse fariseu, pense nisso, tão religioso como podia ser, e Jesus disse: “Vós sois 

de vosso pai o diabo, e suas obras vós fareis”.37 Homem religioso, pertencia 

rejeitaram a Luz da hora. Foi exatamente isso.

59 Jesus em Sua era, o que Ele era? Como os profetas de suas eras, cada 
um deles era a Palavra de Deus sendo interpretada para aquela era. Moisés era 
a Palavra de Deus interpretada. Deus disse: “Enviarei lá embaixo e os livrarei. 
Estou te enviando com a Minha Palavra. Farei grandes sinais e maravilhas”.38 
Ele o fez. Maria era a Palavra de Deus interpretada. “Uma virgem conceberá.”39 
Essa era a Palavra de Deus interpretada.

60 Pois bem, aqui vem Jesus à cena, o Deus dos profetas. E aqui estavam 
eles, tão organizados e acusados de crime, e, oh, em tal condição que não 
podiam nem mesmo... Eles nem mesmo O reconheceram. Ele não veio do jeito 
que eles achavam que Ele deveria vir. Eles pensavam que Deus puxaria uma 
pequena alavanca aqui, e faria descer os corredores do Céu, e Ele sairia e diria: 
“Caifás, sumo sacerdote de Deus, cheguei”. Mas Ele tinha um Bebê nascido 
em uma manjedoura, em uma pequena caverna, um estábulo em Belém, lá 
embaixo, com a palha e o esterco do celeiro, um bebezinho envolto em panos, 
e O colocou em uma manjedoura. Não teve escolaridade. Observam como eles 
corrigiram a Palavra?40 Como? Ele era a Palavra. Ele é a Palavra. Ele sempre 
permanece o mesmo, ontem, hoje e eternamente. Correto. 

35 Marcos 3:22
36 São João capítulo 4
37 Referência a João 8:44
38 Êxodo 3: 6-10
39 Isaías 7:14
40 Parece que o irmão Branham quis dizer que eles foram corrigidos pela Palavra. De qual-

quer forma, ficou como ele disse.


